© Média 1000, 2020

ISBN 978-2-74482-801-0

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Avant d’entamer ce qu’il est convenu d’appeler une liaison amoureuse, Noémie et moi avions longuement débattu des modalités de la chose ; elle ne m’avait pas caché qu’elle recherchait avant tout ce que son mari ne lui « fournissait » pas. Homme très équilibré (universitaire, chasseur), les caresses qu’il lui dispensait, rituellement, avaient pour vocation de lui faire ouvrir le vagin et de lui en humecter les parois pour faciliter l’introduction du pénis. « L’acte d’amour » proprement dit consistait en ce que monsieur monte sur madame, enfonce ledit pénis dans ledit vagin, et l’y fasse coulisser jusqu’à ce que l’émission du sperme se produise. Quant à madame, si elle se chatouillait le bouton pendant cet exercice pour atteindre tant bien que mal de son côté un climax assez laborieux, l’époux ne le lui interdisait pas, certes, mais ne l’y encourageait pas non plus. Disons qu’il fermait charitablement les yeux sur cette « survivance » de pratiques infantiles.

Nous délimitâmes donc ce dont elle était en quête : des caresses sur les seins, des attouchements sur le sexe, tout ce qu’on fait avec la bouche (cunnilingus, fellation), et, the last but not the least (je me souviens du mal que j’eus à lui en extirper l’aveu), les satisfactions anales. Autrement dit, je pourrais lui sucer les nichons, lui bouffer la chatte et l’enculer (ce qu’elle n’avait fait qu’une fois dans sa vie, au cours de son adolescence), et de son côté elle me taillerait autant de pipes que je voudrais. Bref, notre lot serait tout ce que son mari considérait comme des cochonneries.

— Vous comprenez, si nous faisons ça, je n’aurais pas l’impression de commettre vraiment un adultère. Je ne lui enlèverai rien puisque je ne ferai avec vous que ce qu’il ne fait pas avec moi.

Nous procédâmes par étapes, parce que Noémie voulait se dévergonder progressivement, et je me souviens de sa rougeur la première fois qu’elle se mit toute nue pour se laisser « regarder ». Elle ne rougissait pas moins quand je lui suçais longuement les seins, qu’elle avait si sensibles que souvent elle obtenait son orgasme ainsi. Me laisser explorer les mystères de son sexe fut pour elle un émerveillement : elle ne se lassait pas d’être léchée, sucée, mordillée. Mais le summum, et ce fut une révélation pour nous deux, ce fut quand je l’enculai. Elle adorait la posture, si « bestiale », si « impudique », s’ouvrait, creusait les reins, s’offrait avec une jubilation d’autant plus grande qu’elle pouvait me cacher son visage. Quelqu’un qu’elle ne voyait pas se servait de son trou du cul, voilà qui me faisait rejoindre dans la vie réelle ce qui n’avait jusqu’alors été que les fantômes de sa libido insatisfaite. On l’enculait ! Rien que le mot la rendait lubrique.

Quant à moi, j’étais si content de l’entendre perdre la tête, quand je me livrais avec elle à tous ces jeux, qu’il me fallut presque un an avant de m’aviser que cette femme, qui m’accordait toutes les faveurs que réclament les vicelards, ne m’avait jamais donné son vagin. Je n’y avais jamais fourré que les doigts ! Sans la prévenir, un samedi où elle m’offrait son cul, je laissais mon gland déraper et je la pris par la voie naturelle. L’orgasme qui suivit fut démentiel ! Elle s’y attendait si peu ! En sanglotant, ensuite, dans mes bras, elle m’assura qu’elle n’avait jamais rien ressenti de pareil ! C’était le monde à l’envers. Je gage qu’elle n’aurait pas été moins bouleversée, si son mari s’était, lui aussi, trompé volontairement de trou.

— Mais il n’y a pas de danger que ça lui arrive, me dit-elle, en éclatant nerveusement de rire. Il est tellement équilibré.

Voilà comment, Noémie et moi, pratiquâmes l’adultère pour la première fois, un an après que nous fûmes devenus amants. Depuis, la baise vaginale reste quelque chose dont nous n’usons qu’avec parcimonie. Et pour que cette bizarrerie sexuelle soit encore plus mortifiante pour elle, je la baise alors dans la position du missionnaire : de façon à bien voir rougir le visage de la femme adultère au moment où je profane ce qui n’appartient qu’à son mari.

Seulement, amis, l’histoire ne s’arrête pas là. Ayant découvert les joies de l’adultère, le plaisir qu’éprouve toute fille d’Eve à mentir et à tromper, Noémie, du moment que j’usais indûment de ce que nous n’avions pas convenu, nonobstant le plaisir qu’elle y prenait, décida de prendre un autre amant pour « me punir » de n’avoir pas respecté nos règles. Et voilà comment certain débile mental, chaînon manquant entre l’orang-outang et le pithécanthrope (un joueur de bowling qui ne se déplaçait qu’en rollers !), eut à son tour les honneurs de son vagin.

— Mais, m’assure Noémie, ça n’empêche pas les sentiments !

Je ne vous cache pas qu’elle commence à m’inquiéter. La dernière fois qu’elle est venue chez moi, elle m’a recousu un bouton de chemise. Comme si j’étais son mari ! Vous avouerez qu’on ne saurait être plus perverse !

Ce n’est pas Lydie, en compagnie de qui je vous laisse, qui serait aussi déséquilibrée !

A bientôt, amies, amis, et ne vous branlez pas trop, ça rend dure d’oreille.

E.

1

C’est à la fin de l’année scolaire que nous avons fait connaissance, Pierre et moi. Très exactement à la mi-mai. On allait tous les deux passer le bac. Nous étions déjà majeurs parce que, l’un comme l’autre, nous avions pris du retard dans nos études, n’ayant jamais été très motivés. Nous savions pertinemment que nous ne serions pas reçus, vu le peu de travail que chacun de nous avait fourni.

Je me souviens encore de cette fin de printemps. Dès le mois d’avril, il avait fait beau et chaud, et plus personne ne songeait à travailler. Moi la première. J’ai toujours été paresseuse. Cela faisait quatre ans que j’étais au lycée ; je fournissais le strict minimum pour passer dans la classe supérieure. J’avais redoublé ma seconde, failli tripler, et le passage de première en terminale ne s’était fait que parce que le conseil de classe ne pouvait pas mettre de frein. Tout le monde me disait que j’avais de très réelles capacités, et que je ne les montrais que partiellement. Je m’ennuyais à l’école, tout simplement.

Mon passe-temps favori, c’était d’aller au cinéma. Je n’aimais regarder des films que sur grand écran, mais j’étais frustrée parce qu’on avait une salle municipale, et seulement quatre films par semaine. Mes deux autres activités préférées, la dernière allant de pair avec le cinéma, consistaient à fumer et me masturber. Avant tout, j’aspirais, sans savoir forcément où aller, à quitter la petite bourgade de province où j’habitais depuis ma naissance, où l’existence s’écoulait avec une lenteur qui pouvait avoir son charme ou bien au contraire paraître terriblement accablante. Je sentais de plus en plus le poids de cette communauté que formaient les trois mille habitants de la bourgade. Ils se connaissaient tous, cancanaient entre eux, et cela constituait un réseau de regards, de dits et non-dits, où dominait le mépris.

Je n’étais pas particulièrement visée, mais quand je rentrais du lycée, je voyais dans la rue, j’entendais au passage les mots, les réflexions des femmes plus ou moins âgées, entre elles. On aurait pu croire que cette ville – si propre, si belle, si lisse, si blanche – était un paradis. Il suffisait d’entendre les femmes parler, à deux ou à plusieurs, pour comprendre qu’il n’en était rien.

J’habitais à la sortie de la ville. Mon père était menuisier, ma mère travaillait au secrétariat d’une entreprise installée dans la zone industrielle.

*
*     *

Cet après-midi-là, la première fois où mon regard s’est posé sur Pierre, j’étais en salle d’études. C’était une grande pièce située dans le bâtiment. (Le lycée était divisé en cinq bâtiments principaux, portant chacun une lettre.) Je n’avais pas cours de quinze à dix-sept, mais je devais faire une heure de colle de dix-sept à dix-huit pour avoir mal répondu à un prof. Je n’avais pas le sentiment que c’était le cas, mais je ne pouvais que m’incliner. Depuis quinze heures, donc, je faisais acte de présence, et j’attendais.

J’avais apporté mes cours d’histoire. Il était grand temps que je commence mes révisions. Je ne me faisais pas d’illusions, mais je voulais quand même tenter ma chance, profiter des trois dernières semaines avant que l’épreuve commence pour mettre le paquet, tâcher de décrocher le bac. C’était ma manière habituelle de travailler. Y aller à fond dans les derniers jours pour tout assimiler. Je comprenais vite, j’avais une bonne mémoire ; ça me permettait en général de décrocher au moins la moyenne.

J’étais seule dans la salle d’études. Le pion venait juste de s’absenter, il ne se faisait pas de souci pour moi. Je faisais régulièrement des pauses, regardant par la fenêtre. C’était une journée lourde, au cours de laquelle la tension s’était emmagasinée comme l’énergie dans un accumulateur, pesant sur les gens, annonciatrice d’un orage qui allait, sans aucun doute, exploser en soirée et apporter une fraîcheur bienfaisante.

Difficile de s’habiller chaudement dans de tels moments. J’étais vêtue d’une petite robe noire un peu trop courte : une fois assise, je me suis aperçue qu’elle avait tendance à remonter. Je la tirais vers le bas, mais le moindre mouvement de jambes avait des conséquences désastreuses. Il n’y avait de ma part aucun désir de séduction, bien au contraire. Le plaisir solitaire que je me donnais, renouvelé, nuancé, sans cesse différent, me suffisait amplement. Mais je me suis rendu compte que je faisais de l’effet au pion, guère plus âgé que moi. Il était revenu dans la salle et me regardait à la dérobée, s’éclipsait pour ne plus me voir, fuir la tentation, mais il revenait néanmoins, me matait à nouveau, s’efforçant, sans y parvenir, d’être discret.

Je m’amusais à l’aguicher. Pour cela, je n’avais pas besoin de faire grand-chose, ma tenue suffisait à l’exciter. Je décroisais mes jambes, que je savais être bien dessinées, même si je me trouvais trop ronde. Mais je connaissais suffisamment la psychologie masculine pour savoir que les garçons aiment les filles bien en chair, ce qui était mon cas. La robe me collait aux hanches, et mes seins tendaient le tissu – suffisamment pour que leur galbe soit évident, et ce d’autant plus que je n’avais pas mis de soutien-gorge. Voulant en faire davantage, j’ai écarté légèrement les jambes, lui donnant à voir, du moins je l’espérais, le triangle blanc de ma petite culotte de coton.

J’avais réussi mon coup : l’homme est devenu rouge comme une pivoine ; une fois de plus, il a préféré quitter la salle ; je ne l’ai plus revu avant un bon moment.

L’heure tournait lentement, mais le temps passait quand même. J’ai repoussé les cours. J’étais lasse. J’aurais dû, normalement, être déjà chez moi et me livrer à mon activité favorite, que j’accompagnais d’un certain nombre de rituels.

Dans ma chambre, j’avais un grand lit dans lequel j’adorais me réfugier. Je me préparais un petit goûter avec quelques biscuits et du thé. Je procédais toujours de la même façon : jouant avec moi-même, je prétendais que je n’allais pas succomber à mon envie, alors que j’étais prête à y céder. Quand je posais mes doigts sur le bouton de mon pantalon, ou que je relevais ma jupe, je savais que j’avais perdu. Ce n’était pas une vraie défaite : j’avais seulement fait semblant de résister pour mieux jouir. Je me frottais à travers mon slip ou mon string. A force de me toucher, j’avais acquis une véritable connaissance de mon corps, mais aussi une familiarité avec cette pratique qui faisait que j’avançais en terrain connu ; mon corps réagissait très vite, bien plus vite que la première fois.

Une de mes dernières lubies, ce fut de ne pas mettre de culotte pour aller en cours. Heureusement, j’en portais une ce jour-là, sinon le pion serait tombé raide… C’était à la fois un délice et un supplice. Le frottement d’un jean ou de l’étoffe de ma jupe contre mes lèvres intimes, le moindre mouvement me procuraient des sensations qui me laissaient toute la journée tendue, moite. Le jeu consistait à tenir jusqu’au soir. Surtout ne pas aller se tripoter dans les toilettes, comme il aurait été si facile de le faire.

Quand j’arrivais à la maison, j’étais à bout de nerfs. Je me ruais sur mon lit, baissais mon jean, retroussais ma jupe, mettais à nu mes chairs gorgées de sang, poisseuses d’un liquide épais. Je me frottais, mais le plus souvent, alors que j’avais été au bord de l’orgasme tout au long de la journée, je n’arrivais pas à jouir. Il me fallait du temps. Et puis soudain, l’orgasme venait ; c’était très fort, et je me disais que ça valait le coup d’attendre. Je continuais à me toucher, de plus en plus fébrile, je jouissais encore et encore, jusqu’à m’effondrer comme une loque.

*
*     *

Je me suis redressée. J’étais à nouveau seule dans la grande pièce, et le lycée se trouvait quasiment vide. Soudain, l’envie est devenue trop forte. Mon horloge biologique me criait que c’était le moment où j’étais habituellement chez moi, à me tripoter avec ferveur, au lieu de faire mes révisions pour le bac. Je ne pouvais plus, je ne voulais plus attendre.

Les premières fois que je me suis tripotée dans ma chambre, j’ai été prise d’une frénésie qui m’a fait essayer tout ce qui me tombait sous la main pour jouir : une chaussette roulée en boule, un gant de toilette, avec lesquels je me frictionnais ; des stylos de tailles diverses, que je plaçais contre mon pubis. Je n’avais pas encore perdu mon pucelage, ma grande obsession était mon hymen. J’avais peur de saigner, que ça me fasse mal. Une fois libérée de ce souci, je m’en suis donné à cœur joie pour m’introduire tout ce que je pouvais, tout ce que je trouvais.

Au début, j’ai découvert que me frotter contre les angles, les coins, les rebords des meubles me procurait un plaisir extraordinaire. Ça finissait toujours par un orgasme. Je me rappelle m’être branlée comme une damnée contre les rebords de la table de la salle à manger pendant que ma mère faisait une tarte aux pommes dans la cuisine tout en me parlant.

J’avais du mal à tenir une journée sans me tripoter. C’était devenu une drogue pour moi. Mon organisme se réveillait, mon ventre sortait de l’hibernation. En quelques secondes, j’étais en feu. Seulement je devais m’entourer de précautions.

Je me suis levée pour jeter un coup d’œil par la fenêtre. Dans la cour, c’était le grand désert. Les vitres en verre dépoli me protégeaient des regards indiscrets. Si quelqu’un arrivait par le couloir, j’entendrais des pas résonner sur le dallage. De toute façon, je restais habillée, et j’avais appris à me frotter de manière discrète, avec des mouvements imperceptibles. Le fait de ne pas avoir de culotte était un atout ; j’astiquais mon sexe, à travers le tissu de ma robe, contre le coin arrondi de la table. Des sensations voluptueuses ont très vite envahi mon corps en manque. La nouveauté décuplait mon excitation. Ce bord de table était décidément parfait… Depuis quatre ans que je fréquentais l’établissement, je n’avais jamais songé à l’avantage que je pouvais tirer des tables de classe !

D’habitude, à la maison, je faisais durer le plaisir. Ici, je ne pouvais pas me le permettre, c’était trop risqué. Effleurant mon pubis, je suis vite descendue vers le sexe. Je me suis concentrée sur le bouton.

Le mien n’était pas spécialement gros. Je ne me suis vraiment intéressée à lui que le jour où j’ai lu dans un magazine féminin que le clitoris contenait cinq mille terminaisons nerveuses. J’ai voulu voir comment il réagissait ; j’ai constaté que j’étais sensible à cet endroit aussi. Quand je massais l’intérieur de mes replis vulvaires, l’excitation se communiquait à mon clitoris. Si je voulais jouir vite, j’allais direct sur mon bouton.

Je me frottais avec régularité, d’un mouvement tournant. C’était bon. Très bon même. Je sentais monter l’excitation.

J’ai entendu résonner des pas. Ils venaient de l’autre bout du couloir. Le bruit augmentait à mesure qu’ils se rapprochaient. A présent, je percevais les pas… de deux personnes.

L’enjeu était simple : soit je renonçais à ma jouissance, soit je continuais, sur le fil du rasoir, en prenant le risque d’être surprise. Or, j’étais trop excitée pour avoir la volonté de renoncer à l’orgasme libérateur.

Il me fallait accélérer le mouvement. Mais les chemins de la jouissance sont impénétrables ; j’avais beau me frotter avec frénésie, la jouissance tardait à venir.

J’eus l’idée d’appuyer mon bas-ventre avec plus de force sur le bout de table, mais mon plaisir, au lieu de s’accroître, est retombé légèrement.

J’épiais les pas qui résonnaient sur les dalles. Je discernais devant quelle salle ils parvenaient, calculais combien de mètres il leur restait à parcourir s’ils venaient jusqu’à moi. Et puis j’ai entendu une voix forte : c’était la voix de monsieur B., un prof de philo qu’on aimait bien, et qui avait à cœur la réussite de ses élèves, ce qui n’était pas le cas de tout le monde.

Le plaisir remontait le long de ma colonne vertébrale. J’y étais presque… mais pas totalement… Oh, qu’il vienne vite, mon joli petit orgasme !

A cause de la présence toute proche du prof de philo, je m’étais déconcentrée. La voix disait :

— Tu n’as rien fait de l’année, il serait temps que tu te mettes au travail, tu ne crois pas ? Il te reste à peine un mois pour rattraper…

Les deux personnes se trouvaient à deux salles de la mienne.

L’orgasme a explosé en moi alors que je n’y croyais plus. Ça m’a tétanisée. L’instant d’après, j’étais incapable de bouger. On serait entré, je serais restée interdite, les traits figés dans une expression de jouissance. Le liquide coulait à l’intérieur de mes cuisses. Je me suis maudite de ne pas avoir mis une culotte qui aurait absorbé tout ça.

Les voix étaient si proches que je les entendais comme si elles étaient dans la pièce.

— Tous les soirs, tu passeras une heure en étude, de dix-sept à dix-huit ; après je t’interrogerai… Il faut absolument que tu aies le bac !

Je me suis laissée tomber sur ma chaise, sans forces. J’ai tiré des kleenex de ma poche, je les ai fourrés entre mes cuisses pour éponger la mouille. Les jambes serrées, je me suis plongée dans la contemplation de mon cours, comme une élève studieuse, alors que j’avais l’esprit à mille lieues de là…

*
*     *

C’était la première fois que nous nous voyions. Nous nous fixions du regard. Pourtant, nous avions déjà dû nous croiser cent fois… Il est vrai qu’il y avait beaucoup d’élèves dans cette cité scolaire, qu’on allait d’une salle à l’autre, pour ensuite rentrer chez soi.

C’était un beau garçon. Très grand, un corps bien planté, cheveux blonds coupés court, des yeux bleus. Il a souri, m’a dit bonjour. Le prof de philo, lui, n’est même pas rentré. J’ai serré les cuisses encore plus fort. J’étais humide entre les jambes, j’avais l’impression que ça coulait encore malgré les mouchoirs en papier ; je me suis sentie toute bête.

— Il n’y a que toi, ici ?

Curieusement il m’a laissée indifférente. Dans le trip narcissique où j’étais alors, la seule chose qui me satisfaisait, c’était de me tripoter. Et puis, au lieu d’être attirée, tout au moins intéressée, en la circonstance, j’étais plutôt gênée.

Il a jeté un coup d’œil à mes cours. Puis il s’est installé deux tables plus loin, dans la même rangée, et s’est mis à potasser.

J’étais bien embêtée. J’aurais voulu m’essuyer l’intérieur des cuisses, mais ce n’était évidemment pas possible. Je n’osais pas bouger. Si je me levais pour aller aux toilettes, le paquet de kleenex que j’avais appliqué contre ma chatte tomberait, et le garçon le remarquerait. Comme mon heure de colle se terminait, que le surveillant ne revenait toujours pas, j’ai rangé mes cours dans mon grand sac fourre-tout, et glissant mon gilet sur les épaules, je me suis redressée en serrant les cuisses afin d’emprisonner les kleenex. Avec précaution, j’ai fait quelques pas vers le couloir. J’y étais presque quand il m’a interpellée.

— Hé !

J’ai fait celle qui n’entendait rien. Il m’a hélée plus fort. Je ne pouvais pas continuer à l’ignorer, je me suis retournée.

— Tu as une grosse tache sur ta robe…

Il me regardait avec un sourire narquois. Est-ce qu’il se foutait de moi ? Morte de honte – j’ai dû devenir rouge comme une tomate –, je suis partie en courant dans le couloir.

Essoufflée, je me suis adossée à un mur, et après m’être assurée que personne ne me voyait, j’ai ôté la boule de papier qui était restée miraculeusement en place. Elle puait ma jute. Je l’ai enveloppée de plastique, balancée dans mon sac, puis j’ai pris la direction de la sortie, sans rencontrer âme qui vive. J’étais furieuse à cause de ce qui s’était passé. Ce qui m’ennuyait le plus, c’était la tache au fond de ma robe, que mon gilet ne recouvrait pas totalement. J’ai eu alors l’idée qui aurait dû me venir plus tôt : j’ai noué mon gilet à la taille par les manches, de sorte qu’il couvrait mes fesses.

La cité scolaire avait été construite une trentaine d’années auparavant, hors de la bourgade, mais depuis, elle s’était agrandie. En remontant la rue principale, on arrivait au centre de la ville. J’habitais à l’autre extrémité, une maison dont le rez-de-chaussée abritait l’atelier de ferronnerie de mon père.

Souvent, quand je longeais les lotissements, des garçons, ados ou jeunes adultes, me sifflaient, m’envoyaient des compliments… « Tu es belle ! J’ai envie de faire l’amour avec toi ! » Ça me flattait, ça me faisait rosir de plaisir. A la maison, je m’examinais dans la glace, nue ou habillée, d’un œil critique.

J’avais remarqué que ce que je trouvais moche sur moi, c’était justement ce qui plaisait aux garçons. Pas très grande, j’avais des hanches très marquées, un cul proéminent, qui tendait tout ce que je portais, robe, jupe, pantalon ; une poitrine qu’un soutien-gorge 95 D maintenait à grand-peine… J’avais aussi des cuisses dodues. Devant l’image que me renvoyait le miroir, je me traitais de grosse vache. J’avais la hantise de grossir, je me surveillais. Par chance, j’avais un ventre très plat. Je passais la main dessus avec contentement. Ce qui me donnait confiance dans l’avenir, c’était que ma mère, à quarante-sept ans, avait gardé un ventre plat et n’avait pas pris de poids au fil des ans. Je lui ressemblais ; nous avions, elle et moi, la même morphologie.

Ce qui me plaisait surtout, chez moi, c’était mon visage et mes cheveux. J’avais des pommettes hautes, une bouche bien dessinée, aux lèvres pleines, un front sans doute trop haut… de grands yeux. J’étais rousse (comme ma mère) d’une nuance délicate, et ma crinière se prêtait aux coiffures les plus sophistiquées.

Quand je me maquillais, avec du vert sur les paupières, je me trouvais « à tomber ».

*
*     *

J’avançais dans la rue, je sentais de nouveau monter en moi l’envie de me tripoter. Ça me tiraillait le ventre.

En arrivant chez moi, j’ai trouvé ma mère sortant de la cuisine. Elle m’a fait un grand sourire.

— Alors, cette heure de colle ?

— Je m’en serais passée !

— Et les révisions du bac ?

— J’y retourne…

En montant l’escalier, j’ai senti son regard sur moi.

— Tu as une de ces taches sur ta robe…

— La sueur, ai-je répondu avec aplomb.

— Donne, je vais la mettre à la lessive.

— Je m’en chargerai, t’en fais pas…

Je n’avais pas envie qu’elle approche son nez trop près du tissu souillé. Je redoutais toujours une réflexion du style « tes petites culottes puent ! »

Une fois dans ma chambre, après avoir mis le verrou, j’ai ôté la « pièce à conviction ». Ayant constaté l’étendue des dégâts, j’ai humé la tache de mouille. J’avais une odeur forte, à la fois âcre et fleurie. C’était toujours la même, et j’aimais la sentir. Mais quand je me goûtais, la saveur était chaque fois différente.

Je me suis allongée sur le lit. Sans prendre le temps d’enlever mon soutien-gorge ni mes baskets, j’ai écarté les cuisses, poussé mon bassin en avant. Quand mes doigts sont entrés en contact avec mes lèvres, le plaisir a été intense. L’état de mon sexe contre ma paume disait tout : mon attente, mon excitation, mon trouble. J’étais ouverte, la mouille coulait de mon orifice, mes lèvres étaient gorgées de sang. Je me massais, ça me faisait un bien fou ! Ça me calmait.

Ce soir-là, cependant, tout ne s’est pas passé comme d’habitude. Une chose me revenait que j’avais totalement occultée.

Quand le garçon est entré dans la salle de classe, j’ai d’abord rencontré son regard, puis j’ai baissé les yeux sur son jean trop serré. Il bandait.

Pas à cause de moi ; non, ce serait me faire trop d’honneur. Quand il a franchi le seuil de la pièce, il était déjà en érection.

Si, sur le moment, j’avais « oublié » ce détail, c’est que je n’avais aucune envie de flirter avec des garçons. Je ne voulais pas m’engager dans des relations que je concevais comme sujettes à complications. Non, ce qui m’intéressait, c’était simplement ce qu’ils avaient dans le pantalon. Je n’avais pas honte de me l’avouer : je savais pertinemment que les garçons avaient la même curiosité pour le sexe féminin, qu’ils en étaient obsédés au point de ne pas même regarder la fille en entier, encore moins de chercher à connaître sa personnalité.

Jusque-là, je n’avais eu que deux occasions de faire l’amour avec des garçons : à une sortie de samedi soir, et lors d’une fête de fin d’année. J’avais rencontré un garçon d’un autre établissement scolaire ; j’ai eu l’envie d’aller vers lui. On est partis flirter en voiture. On se caressait, de plus en plus excités l’un et l’autre, et moi, par peur d’aller au bout, je l’ai masturbé. Ce que j’ai vu alors m’a fascinée : un sexe masculin qui se dilatait… la jouissance finale, les jets de sperme…

La seconde fois, cela s’est passé près d’une voiture, à l’extérieur. J’étais avec mon fiancé d’un soir, on est sortis sur le parking. Le désir nous taraudait. Moi, je voulais perdre mon pucelage à tout prix. On a commencé par flirter. Je me souviens d’avoir, à un moment, sorti de mon sac à main un préservatif, de le lui avoir tendu. Ensuite, je me suis pliée en deux au-dessus d’une voiture, j’ai défait mon jean, baissé mon string.

— Viens !

Il ne s’est pas fait prier. De toute façon, il ignorait que j’étais vierge et je ne voulais pas qu’il le sache. Il m’a embrochée comme un poulet, puis il m’a besognée sans douceur. Je n’ai émis aucune plainte, j’ai eu un orgasme violent. Le garçon ne s’est jamais douté qu’il m’avait dépucelée.

Après cette expérience, je n’avais plus envie d’aller avec des garçons. Je les trouvais inintéressants.

Ce qui me faisait rêver, pourtant, c’étaient leurs queues. J’étais fascinée par la métamorphose qui s’opère quand un membre au repos gonfle, s’érige. Et aussi par l’objet lui-même, son épaisseur, sa dureté. Quand j’avais branlé le garçon dans la voiture, j’avais observé de près chaque détail : la grosseur du gland, la déchirure du méat, les premières gouttes qui s’en échappaient, la dilatation jusqu’au final… L’éjaculation, enfin, ce crachement désordonné de substances blanches, d’abord épaisses, puis plus liquides et translucides.

Des images défilaient en moi, crues, précises : j’étais assise à ma table de travail ; un garçon inconnu se tenait debout devant moi. Je tendais vers sa braguette une main négligente, comme si ça ne m’intéressait pas, je le palpais à travers le jean. Il ne bougeait pas. Son membre était tout gonflé. Je descendais le zip, plongeais la main dans son slip. Je sentais sa chair chaude, palpitante, épaisse. Je dégageais le sexe. Il jaillissait à l’air libre. Il était comme un petit animal au creux de ma paume. Je sentais les pulsations qui le faisaient battre. Je le masturbais lentement, en faisant durer mon geste, je faisais glisser le capuchon de peau sur l’épaisseur du membre.

J’ai poussé un soupir, introduit un doigt en moi, puis deux, ce que je ne faisais presque jamais.

Ma rêverie a évolué. Dans un deuxième temps, je me suis vue allongée dans la salle d’études, la robe retroussée autour de la taille. Il y avait un sexe qui allait et venait en moi, qui me remplissait de son épaisseur, de sa chaleur…

Je suis arrivée à me fourrer quatre doigts dans le ventre. J’ai essayé de mettre toute la main, mais le pouce ne passait pas à cause de l’os pubien, et j’avais peur de me faire mal.

Je ne m’appartenais plus, je ne me contrôlais plus ; ce n’était plus ma main qui s’enfonçait puis ressortait avec tant de violence, c’était un sexe d’homme qui me fouillait. Je me tordais, ma mouille inondait mes doigts.

Jusque-là, le garçon qui me pistonnait dans mon rêve n’avait pas de visage. Il n’était qu’une silhouette pourvue d’un pénis. Mais au moment où j’ai joui, j’ai eu une vision très claire : le pénis qui, dans mon fantasme, s’était substitué à ma main était celui du garçon qui était venu dans la salle d’étude réviser sa philo. Qui me regardait avec un sourire narquois.

J’ai eu un orgasme intense, mais je ne me suis jamais autant détestée.

2

On s’est revus ; j’avais pris de bonnes résolutions. Les jours de la semaine où je finissais à seize heures, je restais à l’étude jusqu’à dix-sept heures trente pour réviser ; le bac approchait.

Lui, il arrivait un peu plus tard dans la salle, avec ses cours de philo. On se disait bonjour, et c’était tout. Chacun campait sur ses positions, au même rang, à une table d’intervalle.

J’essayais de me convaincre que je ne restais pas à l’étude pour lui, mais je savais très bien que je me mentais. Avant tout, il ne fallait pas qu’il s’en rende compte.

Je ne sais pas trop ce que j’attendais. Je l’observais en douce. Je voulais voir s’il bandait, comme la première fois. Cela m’aurait indiqué qu’il n’avait pas la tête à ce qu’il étudiait. Je cherchais surtout une explication à ce qui m’obsédait : pourquoi avais-je joui en le voyant ?

C’en était comique. Installés à un mètre l’un de l’autre, on s’ignorait ; chacun – en apparence – était plongé dans la lecture de ses notes. Même si, quand son prof arrivait et lui posait des questions, il était capable de répondre, j’étais persuadée qu’il avait l’esprit ailleurs – tout comme moi. Je l’intéressais comme il m’intéressait. Pourquoi ?

Tout en lisant ou faisant semblant, on s’observait à la dérobée, et quand l’un sentait sur lui le regard de l’autre, il détournait aussitôt les yeux. A deux ou trois reprises, cependant, nos regards se sont croisés.

Petit à petit, il s’est imposé à moi. Le soir, dans ma chambre, quand je me masturbais, je ne parvenais plus à chasser le fantôme qui venait autour de moi, sur moi, dont je disposais de toutes les manières possibles. J’avais une très forte envie de voir ce fantasme se transformer en objet réel.

Le garçon me plaisait. Sans doute parce qu’il était très beau. Mais il y en avait beaucoup, à la cité scolaire, des garçons séduisants. D’autres facteurs jouaient, indéniablement, comme le fait d’être seuls, tous deux, dans une salle vide, penchés en silence sur nos livres et nos classeurs. Sans cette situation inhabituelle, je n’aurais sans doute pas eu envie d’aller vers lui.

Mais surtout, j’étais lassée de mes plaisirs solitaires. J’avais envie d’un partenaire.

Nous, les filles, malgré les apparences, nous ne sommes jamais innocentes, et, quand il s’agit d’allumer un garçon, même la moins délurée sait comment faire. A vrai dire, je n’avais pas à chercher très loin dans ma garde-robe pour l’aguicher. Il suffisait que je m’habille comme tous les jours, en apportant quelques touches coquines. Avec un jean moulant, je mettais, au lieu d’un T-shirt, un débardeur qui laissait mon ventre nu et me faisait des seins en obus. Ou bien je passais une robe d’été courte, translucide, comme celle que je portais le jour où je l’avais vu arriver dans la salle. Quand je me déplaçais pour prendre l’air à la fenêtre, jeter un coup d’œil dans la cour, je m’arrangeais pour traverser une nappe de lumière.

Ce petit jeu dura une semaine. J’étais décidée à le conquérir, il me fallait faire vite : le mois de mai arrivait, les cours allaient cesser la semaine suivante, puis ce serait les premiers oraux. Si je voulais ce garçon – et je le voulais – je devais absolument déplacer mes pions.

Je me suis mise à bouger de plus en plus fréquemment. Je me levais, m’étirais, allais tailler un crayon dans la poubelle, y jeter des boulettes de papier. Je continuais à ignorer complètement le garçon dont la présence, pourtant, me hantait.

Calée au-dessus de la corbeille à papier, les genoux pliés, écartés, la robe relevée à mi-cuisses, je taillais méthodiquement mon crayon. S’il s’agissait d’une feuille froissée, je la dépliais, la relisais, pensive, avant de la jeter. Bref, sachant qu’il suivait des yeux chacun de mes mouvements, je m’efforçais de lui en mettre plein les mirettes. Si je portais, ce jour-là, un jean serré et un débardeur, je me penchais en avant. C’était très facile.

Dès que je quittais ma table de travail, je sentais son regard braqué sur moi. C’est curieux comme on peut sentir le poids, l’acuité d’un regard sans voir le visage de l’autre. Il aurait suffi que je me retourne l’espace d’un éclair pour surprendre le sien. Il aurait, j’en étais sûre, immédiatement piqué une tête sur ses notes.

Quand je me rasseyais, il lisait, l’hypocrite ! Sans s’occuper de moi. Alors j’en profitais pour lorgner son pantalon à l’endroit précis où j’espérais découvrir un gonflement suspect.

J’ai vu avec effroi arriver la fin de la deuxième semaine. Il me fallait absolument déclencher quelque chose, le provoquer, même si je me faisais jeter. Mais comment ?

J’y ai longuement réfléchi, le soir, dans mon lit. Le vendredi, mon plan était au point. Les conditions météo m’étaient, d’ailleurs, favorables.

Le vendredi en question, j’avais un trou d’une heure, de deux à trois. J’en ai profité pour rentrer à la maison, ce que je faisais rarement. Le ciel était bas, couvert, il allait pleuvoir. J’ai commencé par changer de pull, optant pour un modèle en jersey noir, serré, décolleté en V. J’ai mis des boucles d’oreilles, du rouge à lèvres, du vert aux paupières ; je me suis regardée dans la glace. On aurait dit que mes seins allaient jaillir du décolleté, comme si une force irrésistible les poussait vers l’extérieur.

Puis j’ai enfilé des bas stay-up. Assise sur le lit, j’ai enveloppé mon pied, j’ai tendu le nylon le long de ma jambe. Le contact m’a fait frissonner. J’en avais déjà mis pour aller en boîte, mais c’était plutôt inconfortable : la jarretière élastique me serrait la cuisse, me rentrait dans la chair. Pour compléter le tout, j’ai choisi une jupe noire serrée, descendant à mi-genoux, fendue sur une dizaine de centimètres, qui faisait ressortir mes hanches et mes fesses. J’avais décidé de jouer le tout pour le tout.

Restait un point délicat : quoi mettre sous la jupe ? J’hésitais. Ne rien mettre du tout, c’était trop facile. Trop cru aussi, ça risquait de le rebuter. En fouillant dans le tiroir de ma commode, j’ai trouvé mon affaire. Otant ma culotte en coton, j’ai passé le string noir, un peu trop petit, que j’avais relégué tout au fond. Assise sur le lit, dans la position que je comptais offrir au garçon dont j’ignorais encore le prénom, j’ai pu juger de l’effet face au miroir mural. C’était parfait. La bande étroite du string me collait à la chatte, la faisant paraître outrageusement bombée, soulignant ma fente qui se dessinait en creux.

Pour les chaussures, je me suis contentée de baskets. Marque d’innocence, ça accentuait, me semblait-il, par contraste, le côté provocant de ma tenue.

Je me suis enveloppée dans un imper. Le hic, dans mon plan, c’était que j’avais cours avant d’aller en salle d’études. Tant pis, je resterais couverte, même si ça faisait bizarre. Certaines filles arboraient à longueur d’année des tenues qui les moulaient, les dévoilaient, mais moi, même s’il m’arrivait de me balader sans culotte, j’avais plutôt des tenues sages, de sorte que ce changement ne passerait pas inaperçu. J’aurais droit à des allusions, à des quolibets, car on n’était pas tendre dans le milieu scolaire.

En marchant dans la rue pour regagner le lycée, j’ai réalisé que mon string – trop juste – ne remplissait pas sa fonction qui était de couvrir mon sexe. Sentant qu’il s’enfonçait entre les lèvres, je me suis dissimulée dans une encoignure de maison afin de le remettre en place. J’aurais pu répéter indéfiniment mon geste, c’était peine perdue. Le string revenait se nicher dans la fente, agaçant, cisaillant les chairs, appuyant sur mon clitoris. Ça faisait naître en moi une sourde excitation, qui me travaillait.

Le ciel s’assombrissait ; de grosses gouttes de pluie commençaient à tomber au moment où j’atteignais la porte du lycée. Ça venait tout juste de sonner. Je me suis hâtée vers l’entrée, puis vers ma salle de cours, où je me suis collée au fond. J’ai dénoué ma ceinture, laissé flotter mon imper.

Le prof est arrivé. Il a embrayé immédiatement sur la théorie de la connaissance. C’était un cours intensif. Il nous entraînait pour l’épreuve de philo.

Je m’efforçais d’être attentive, je prenais des notes. Cependant, le moindre mouvement que je faisais s’accompagnait d’un frottement du string contre mes muqueuses. Une onde de plaisir me parcourait ; j’imaginais le tissu comprimé, trempé, enfoncé en moi.

Je frottais mes cuisses l’une contre l’autre dans un mouvement très lent. Isabelle était assise à côté de moi ; je ne voulais pas qu’elle remarque quoi que ce soit.

J’avais trop envie ; en même temps, je pensais être capable de me contrôler, aussi je n’ai pas senti venir l’orgasme ; j’ai été submergée d’un seul coup. C’était délicieux ! En même temps, je me disais : « Surtout qu’on ne s’aperçoive de rien, reste impassible ! »

J’ai fermé les yeux quelques instants. Quand je les ai rouverts, j’ai perçu le regard plein de sollicitude d’Isabelle.

— Ça va pas, Lydie ?

— C’est rien, j’ai déjà eu ça…

— T’as fait un malaise ?

— J’ai rien mangé à midi…

— Tu veux que je t’accompagne à la cafète ?

J’ai eu la présence d’esprit de lui répondre :

— C’est pas la peine. Ça va sonner dans cinq minutes…

L’incident a été clos. La salle d’études était vide. Le pion n’était pas là. Je le regrettais presque. J’avais bien remarqué, à sa façon de me lorgner, que je ne le laissais pas insensible.

J’ai ôté mon imper, me suis installée à ma place accoutumée, puis j’ai sorti mes notes. C’était plus pour avoir bonne conscience que dans l’intention de potasser.

La main sous ma jupe, je me suis tâtée entre les cuisses. Le string enfoncé en moi avait fait bouchon.

J’ai passé l’heure précédant l’arrivée de mon bel inconnu à relire mes notes, mais mon attention était distraite, mon oreille à l’affût du moindre bruit de pas dans le couloir. La pensée que j’allais pouvoir l’aguicher me rendait folle. Je rêvais qu’il se mettait nu devant moi sans dire un mot, qu’il soulevait ma jupe, m’arrachait mon string, enfonçait sa queue dans ma chatte. Je me raccrochais à son corps pendant qu’il me pilonnait.

Quand la sonnerie retentit, mon cœur se mit à battre à toute allure dans ma poitrine. Cinq minutes passèrent. Il était en retard ; au bout de dix minutes, il n’était toujours pas là. Il avait dû se passer quelque chose.

Je me suis souvenue alors que l’équipe de basket du lycée partait en déplacement le soir même pour un match qui devait avoir lieu le lendemain matin. Au moins j’aurais appris quelque chose : il faisait partie de l’équipe !

Je me suis rarement sentie aussi ridicule, ni aussi frustrée. Je me suis mise à le haïr.

C’était fini. Je ne le regarderais même plus.

Le pion a fait son apparition à la demie. Sans doute pour voir s’il restait du monde dans la salle. En me voyant, il s’est figé ; on aurait dit que ses yeux sortaient de leurs orbites. Est-ce que mon inconnu aurait eu la même réaction ? Oui, sûrement, mais il n’était pas là.

Il me restait l’amère satisfaction de savoir que je n’avais pas fait tous ces préparatifs pour rien ; j’avais su allumer le désir d’un homme. Le pion, mal à l’aise, vint vers moi en se raclant la gorge.

— Le lycée est vide… Tu peux rentrer chez toi.

Au lieu de répondre, j’ai décroisé les jambes en le regardant bien en face. A en juger par sa réaction, la perspective devait être alléchante. Je souriais intérieurement. Nous, les filles, on pouvait être très garces quand on voulait…

— J’ai envie de finir de réviser ici. Dis donc, tu as fait de la philo, toi. Je peux te poser une question ?

Je n’avais jamais été ce qu’on appelle une « chaudasse », mais ce jour-là, les conditions, les tensions accumulées, l’excitation, puis la déception, tout y était pour que j’ose ce qui m’aurait paru impensable avant.

Le pion était penché sur mon cours. Il a sursauté quand j’ai posé ma main sur sa braguette.

— Non, écoute…

— Le lycée est désert. Si quelqu’un vient, on l’entendra…

Je ne sais pas si ce sont mes paroles ou mes gestes qui l’ont convaincu. Je le massais à travers son jean. Sa queue formait une bosse impressionnante sous le tissu.

C’était une folie d’agir comme j’ai agi. Je prenais un gros risque. J’avais conscience qu’il fallait faire vite. J’ai ouvert sa braguette, dégagé sa queue. Une bonne queue, bien dressée. Je l’ai prise dans ma bouche ; sans faire de fioritures, je l’ai fait aller et venir. En même temps, soulevant les fesses de mon siège, j’ai glissé mes doigts dans ma fente. Je me suis masturbée.

Il a joui très vite, tout s’est fait en accéléré ; une nappe de sperme m’a rempli la bouche, quelque chose de crémeux, au goût âcre. Une partie a coulé dans ma gorge, l’autre sur mon menton…

Je ne sais pas ce qui m’a fait avoir un orgasme. Le sentir jouir dans ma bouche ? Me tripoter le sexe ? Ou bien le dépit causé par l’absence de l’autre, le désir de me venger ? Je suis partie en arrière sur la chaise, lâchant son sexe, me retenant pour ne pas crier.

Après, on se tenait tout bêtes l’un devant l’autre. Je lui ai tendu des kleenex ; il s’est essuyé le sexe. J’ai vu à l’expression de son visage qu’il regrettait ce qui venait de se produire. J’étais tentée de lui dire que ça n’avait pas d’importance. Que ça n’aurait aucune conséquence. Il s’est tiré, me laissant seule dans la salle. J’ai sorti d’autres mouchoirs, me suis nettoyé le menton, puis le décolleté. Mon débardeur était tout taché. Après m’être épongée entre les cuisses, j’ai ôté mon string, que j’ai fourré dans mon sac.

Ce soir-là, en rentrant à la maison, j’avais le cœur gros de tristesse. J’avais fait une fixation sur ce garçon. Aller vers lui m’avait demandé pas mal d’efforts. C’était fini. Je vivais ça comme une perte.

3

La semaine suivante, je n’ai pas perdu mon temps à aller en étude. Plus rien ne m’y attirait. La magie était détruite.

Le vendredi après-midi, je devais passer mon premier oral facultatif, une interrogation sur un texte en occitan. Tous les oraux facultatifs se déroulaient avant la première grande épreuve, celle de philo.

En sortant de l’épreuve, j’ai eu la surprise de ma vie. Il était là, adossé à un mur, en train de discuter avec la petite candidate qui passait juste après moi, et qui s’est engouffrée dans la salle à l’appel de l’examinateur.

On s’est retrouvés face à face. Je m’apprêtais à partir, n’ayant aucune envie de lui parler, encore pleine de rancœur envers lui. Il m’a fait un immense sourire. C’était la première fois. Ça le faisait paraître encore plus beau. Ce sourire a eu raison de la rancune que je nourrissais contre lui.

— Salut, tu vas bien ? Alors, t’en es où avec la philo ?

— C’est toujours difficile.

— Pour moi aussi.

— Au fait, je m’appelle Pierre.

— Lydie.

Toutes les barrières entre nous sont tombées d’un coup. Plus de faux-semblants. Ce fut un grand moment de complicité. Chacun pouvait lire du désir dans le regard de l’autre ; toute fausse pudeur, tout évitement étaient désormais derrière nous.

— Je t’attends, on ira chez moi après.

Après avoir mis sur pied des stratégies compliquées, j’avais perdu espoir, et voilà que soudain, tout était évident. Ridiculement simple.

L’émoi me faisait trembler. Au bout d’un moment, la fille est sortie ; Pierre s’est présenté à son tour devant l’examinateur. Mes tétons étaient tout douloureux, mon sexe humide. S’il n’y avait pas eu l’examen, les gens autour de nous, j’aurais aimé qu’il me prenne comme ça, dans le couloir.

Je me serais tournée vers le mur, j’aurais déboutonné mon pantalon, descendu mon string, je me serais pliée en deux, je l’aurais laissé venir en moi. La seule idée qu’il me pénètre me remplissait d’une hâte fébrile. Je voulais sentir son sexe frotter contre mes parois vaginales.

J’ai consulté ma montre. Dans vingt minutes, il serait libéré. Ça m’a semblé durer une éternité. J’avais envie de me toucher tant mon sexe me démangeait.

Il est sorti enfin.

Dehors, on marchait côte à côte, sans se toucher. J’ai toujours trouvé mièvres les amoureux qui se tiennent par la main. Pierre devait ressentir la même chose : il n’a pas pris ma main.

De l’autre côté de la rue, un garçon blond a crié :

— Hé, Biscuit !

Il regardait de notre côté. Autour de nous, il n’y avait personne, le petit blond ne pouvait s’adresser qu’à Pierre. Pourquoi l’appelait-il « Biscuit » ?

J’ai jeté un coup d’œil à mon compagnon. Il s’était crispé. Le blondinet traversa la rue. Vêtu de blanc, avec une coupe de cheveux en brosse, il était menu, mais ses muscles saillaient sous sa peau quand il bougeait. Il passait sûrement pour un beau garçon, mais il ne m’inspirait pas. J’éprouvais même une certaine antipathie pour lui.

— Alors, Biscuit, tu me présentes pas ? Bonjour, mademoiselle, je suis un ami de Pierre… Dis donc, tu ne m’avais pas dit que t’avais une copine…

Le sentant tendu, j’avais envie de prendre la défense de Pierre, de dire au blondinet de partir.

— Pierre vous dira pourquoi on l’a surnommé « Biscuit »… Je lui en laisse le soin… Vous cherchez sûrement un peu d’intimité, aussi je ne vais pas vous ennuyer plus longtemps.

Il y avait dans ses paroles quelque chose de salissant. J’allais me rebiffer, mais il avait déjà tourné le coin de la rue. Pierre paraissait bouleversé.

— Tu le connais ?

— Plus ou moins…

Il avait l’air maussade. Profitant que nous passions dans une ruelle déserte, j’ai posé ma main sur sa braguette. Son sexe n’a pas tardé à durcir. Le nuage noir au-dessus de nos têtes s’est dissipé. J’ai cessé de me poser des questions concernant l’attitude du blondinet, la gêne de Pierre, le surnom ridicule dont on l’avait affublé.

Normalement, il ne devait y avoir personne dans la maison. J’ai appelé pour vérifier. Rassurée, j’ai fait entrer Pierre dans la cuisine. La digue était en train de céder. N’y tenant plus, je suis tombée à genoux, j’ai extrait de son pantalon un sexe en pleine érection. Pierre me hantait depuis trois semaines, j’éprouvais une envie dévorante de lui, après lui en avoir voulu, avoir cru qu’il m’était devenu indifférent. A présent, je n’avais qu’une idée en tête, le faire jouir, et qu’il me remplisse, et me donne du plaisir à son tour !

Son envie était aussi forte que la mienne, ce qui a causé un incident… plutôt comique. Dès que j’ai pris son membre dans ma bouche, que j’ai léché son gland, j’ai été aspergée de sperme. Il n’avait pu se contenir. De surprise, j’ai failli m’étrangler.

— Je suis désolé…

— T’inquiète, on a tout l’après-midi devant nous. Tu vas voir, ça va revenir !

Je l’ai repris en bouche, ayant sur la langue le goût âcre de son sperme. Je léchais son membre redevenu mou, lapant les dernières gouttes qui restaient accrochées. La chaleur de ma cavité buccale l’a fait s’ériger à nouveau.

Quand son membre est redevenu bien raide, j’ai sorti de mon sac la boîte de capotes que j’avais achetée pour lui. Il m’a laissé le gainer de plastique. Je me suis débarrassée de mon pantalon et de ma culotte ; je suis montée sur la table. Cuisses écartées, calée sur mes talons, je me suis ouverte avec mes doigts ; il est venu contre moi. J’ai pris son sexe, je l’ai guidé en moi en poussant un long soupir de contentement. Ma chatte l’a avalé.

Les bras autour de ma taille, Pierre bougeait en moi, me remplissait ; mon plaisir montait, je gémissais, je haletais. Il m’arrivait exactement ce dont j’avais rêvé, et cela se passait comme je le souhaitais.

Son sexe allait et venait dans le mien ; en même temps, il me mordait le lobe de l’oreille, que j’avais charnu. J’ai eu un orgasme fulgurant, comme jamais ça ne m’était arrivé en me tripotant toute seule. J’ai poussé un cri. Sans se laisser déstabiliser, il a adopté un rythme de plus en plus heurté jusqu’à ce qu’il jouisse en moi. J’avais la sensation, malgré l’écran du préservatif, de sentir ses jets fuser en moi ; c’est ce qui m’a provoqué un nouvel orgasme.

*
*     *

On a bientôt pris nos habitudes ensemble. On s’envoyait en l’air dans toutes les pièces de la maison, de toutes les manières possibles. Nous n’étions plus que des animaux ; lui un mâle en rut, moi une femelle en chaleur. On essayait toutes les positions afin de voir si comme ceci, ou bien comme cela, ce ne serait pas encore meilleur.

Un jour, alors qu’il venait de me prendre en levrette sur le lit, j’ai proposé qu’on fasse un tableau comparatif en inscrivant le lieu, la position, la performance, le degré de plaisir… Mais finalement, on n’a rien fait : ça cassait tout.

Souvent, mes parents étaient présents dans la maison. Mon père travaillait dans l’atelier ; ma mère vaquait à ses occupations, à part les moments où elle sortait faire des courses, mais on s’en fichait royalement. La maison était grande, on évitait seulement, par pudeur, de le faire devant eux, et au moment où l’un des deux jouissait, l’autre lui scellait la bouche d’un baiser pour étouffer le son.

Une fois, ma mère nous a surpris en poussant une porte, mais elle s’est tout de suite retirée, et plus tard, n’a fait aucun commentaire. Elle se doutait, de toute façon, que nos révisions pour le bac n’étaient qu’un prétexte.

*
*     *

On venait de passer une bonne heure à réviser. On pouvait donc s’octroyer une pause, donner libre cours à notre quête effrénée de sexe. On s’est installés en haut des marches de l’escalier, d’où on avait vue sur l’entrée et une partie du living. On était à l’ombre, il régnait une relative fraîcheur, alors que dehors, le soleil dardait, que la chaleur était étouffante. Assise sur lui, je frottais mes fesses contre sa queue, dans un mouvement lent et rotatif. Elle est vite devenue rigide. Je portais une robe d’été en tissu léger, qui se boutonnait devant. La soulever, ajuster le membre entre mes lèvres, me laisser retomber dessus, ce n’était qu’un jeu d’enfant. Bien planté en moi, il allait et venait au rythme de mes coups de reins.

J’étais sur le point de jouir, quand ma mère a fait irruption dans la maison. Je savais qu’elle devait sortir rendre une visite, je ne l’attendais pas avant le soir. Trop tard pour nous cacher. L’ampleur de ma jupe me couvrait ; ma mère ne pouvait donc rien voir, mais se doutait-elle que j’avais une queue fichée en moi ?

Joviale, elle a dit :

— Je vous prépare un goûter. Avec toutes ces révisions, vous avez besoin de reprendre des forces…

Fallait-il prendre ses paroles au premier ou au second degré ? Impossible de le savoir. Ma mère avait un grand sens de l’humour. Elle s’est éclipsée. Je me suis relâchée, j’ai joui d’un seul trait. Après coup, j’ai eu honte. Si ma mère m’avait surprise, les traits figés par l’orgasme, les yeux révulsés, me mordant les lèvres pour m’empêcher de crier !

Je me suis dégagée du sexe raide.

— Je vais te finir. Tu ne peux pas descendre goûter dans cet état.

Sa queue était luisante de mes sécrétions. Je l’ai prise dans ma bouche. Il était bloqué. L’arrivée impromptue de ma mère lui avait ôté ses moyens.

Alors j’ai enfoncé la pointe de ma langue dans son méat, et j’ai senti le sperme arriver, me remplir la bouche de jets âcres dont je me suis délectée.

Sur la table, il y avait une tarte maison aux cerises et de grands verres de jus de fruit frais. On a bu, mangé, discuté. A un moment, ma mère s’est levée ; Pierre m’a fait un signe discret. Je me suis levée pour aller aux toilettes ; en me regardant dans la glace, j’ai vu que du sperme avait coulé ; une tache claire maculait le décolleté de ma robe. Après m’être nettoyée, je suis retournée à table comme si de rien n’était, mais intérieurement, j’étais gênée, autant pour moi que pour Pierre.

J’avais gardé une impression désastreuse de mes premières expériences sexuelles : les garçons que j’avais connus étaient incapables de se retenir, ils jouissaient très vite et me laissaient sur ma faim. Pierre, au contraire, pouvait rester longtemps en érection sans éjaculer. Au cours de tous ces jours, je me suis comportée comme une chienne. Je léchais sa queue, la suçais, les muscles de mes joues me faisaient mal tant elle me remplissait la bouche. J’aimais quand il se couchait sur moi de tout son long, m’enfonçait sa queue dans la chatte.

Le dimanche après-midi, aux heures les plus chaudes, j’étais étendue sur le lit, nue, offerte à ses regards, à ses attouchements, à ses lèvres. Nous avions à moitié tiré les rideaux pour atténuer la luminosité du jour. Pierre frottait sa queue le long de mon sillon. Une caresse que j’appréciais particulièrement. Il allait m’introduire sa bite dans le vagin, quand, la prenant entre mes doigts, je l’ai dirigée sur mon petit trou. Il a hésité, de peur de me faire mal.

— Rentre-la, ai-je soufflé. Pousse !

Il a poussé d’un coup. La douleur était cuisante, j’ai étouffé un cri. Puis elle s’est calmée, lassant place, peu à peu, à un plaisir croissant. C’est la curiosité qui m’avait incitée à me faire prendre par-derrière. Je n’imaginais pas que c’était aussi bon.

Il est resté un moment immobile en moi, remplissant mon fourreau. J’éprouvais, à cette minute, une telle félicité qu’être prise autrement m’aurait semblé fade.

Il se mit à bouger, doucement pour commencer.

— Ça va ? me souffla-t-il.

— Oui, continue.

Ses va-et-vient en moi provoquaient des décharges électriques délicieuses le long de ma colonne vertébrale. J’ai eu un orgasme d’une violence sans précédent. Plus tard, Pierre m’avoua que, lui non plus, n’avait encore jamais connu une telle jouissance.

Avec la fin du week-end qui approchait, nous étions gagnés par l’angoisse et l’incertitude. Le bac de philo avait lieu dans trois jours et nous n’avions pas assez travaillé. Mais le désir de profiter des derniers moments qui nous restaient l’a emporté sur toute autre considération.

Je me suis appuyée contre le mur du couloir. Après avoir baissé mon pantalon de jogging, Pierre m’a fouillée longuement. Enfonçant sa queue dans mon sexe, il l’a fait aller et venir plusieurs fois, puis la ressortant, il l’a introduite dans mon anus, devenu à présent plus souple.

En fin de soirée, s’est produit un événement qui m’a marquée. J’étais en train de le sucer pour le faire bander, quand il m’a dit soudain :

— Tu veux me faire plaisir ?

J’ai levé les yeux. Il était nu, comme moi, allongé sur le dos. Ses muscles saillaient sous la peau, son sexe se dressait comme un trophée. Je le trouvais magnifique, j’étais prête à faire n’importe quoi pour lui.

— Dis-moi.

— Je voudrais que tu m’encules.

— Que je…

Sur le moment, je me suis demandé si j’avais bien entendu. D’une voix douce, il a insisté :

— Oui, encule-moi un bon coup.

— Mais comment tu veux que je fasse ? Je n’ai pas de queue, moi !

— Tu peux te débrouiller…

Il y avait du défi dans ses paroles. Désemparée quelques instants, je me suis vite ressaisie. Une idée aberrante m’avait traversée.

Je me suis faufilée dans la salle de bains. Mes parents étaient couchés, le silence régnait dans la maison. J’ai ouvert l’armoire dans laquelle chacun rangeait ses affaires de toilette.

Dans un des tiroirs réservés à ma mère, en cherchant du dentifrice, j’avais trouvé un jour un coffret plastique de couleur rose. Intriguée, je l’avais ouvert. Il contenait toute une collection de godes. J’ai découvert ainsi que ma mère s’était offert une panoplie de vibromasseurs tels qu’on en trouve dans les catalogues de vente par correspondance. J’ai tenté, alors, d’imaginer ma mère se donnant du plaisir avec l’un de ces objets aux formes, aux couleurs, aux matières variées.

Le coffret était à sa place.

J’ai aligné les godes afin de les examiner, les comparer. Ils avaient tous à peu près le même diamètre. Ce que Pierre me demandait me mettait dans un état bizarre. J’avais l’impression de basculer dans un monde inconnu, différent, où plus rien n’était rationnel. Il attendait que je l’encule. Ça me paraissait extraordinaire. Je ne voulais pas lui faire mal ; en même temps, une image se dessinait devant moi, avec une rare précision : je voyais un gode épais, comme celui que je tenais, se planter dans son anus, pénétrer à fond en lui. Ça me donnait l’idée d’un gode trois fois plus gros, plus épais, qui l’aurait écartelé. Alors j’ai pensé aux concombres de la réserve à légumes. C’était un pur fantasme ; je ne me sentais pas capable de le mettre à exécution.

Pourquoi, en repassant dans le couloir, me suis-je souvenu tout à coup du surnom de « Biscuit » et de la réaction du garçon aux paroles du blondinet ?

Je suis rentrée dans la chambre, j’ai fermé la porte sans bruit. Pierre n’avait pas bougé, mais son sexe avait ramolli.

Il eut un sourire en voyant ce que je tenais à la main.

— Je savais que tu trouverais…

— Tu es sûr que…

— Vas-y. D’un seul geste. Sans préparation. C’est ça que je veux.

Toutes mes réticences ont fondu comme neige au soleil. J’avais conscience de quelque chose de mauvais en moi, qui me faisait peur, et en même temps, me poussait à agir. Pierre a basculé en arrière, j’ai approché le gode contre son anus fermé. Son sexe s’allongeait, regonflait à toute vitesse, sans même que je le touche.

Au bout de l’objet, qui avait la forme et la couleur d’un gros gland, j’ai senti la texture délicate, à la fois souple et dure, de l’anus. J’ai fait deux rotations, puis j’ai enfoncé l’objet d’un coup brutal, sans éprouver la moindre pitié, ressentant au contraire une satisfaction profonde, dont j’ai eu honte immédiatement après.

L’instrument était planté jusqu’à la base dans le fourreau anal. Le membre de Pierre s’est dégonflé, est redevenu tout petit, pendant que les traits du garçon avaient une expression de douleur. En observant de près son visage, j’ai pu constater que ce masque de souffrance portait aussi le signe d’un plaisir exceptionnellement fort.

Quand j’ai fait aller et venir le gode en lui, son sexe s’est mis de nouveau à s’allonger et à gonfler. Ce que j’étais en train de faire me procurait une fascination malsaine. Son sexe réagissait uniquement par le mouvement que j’imprimais au gode. Pour rien au monde, je n’aurais arrêté ma manœuvre. Il prenait du volume, je ne l’avais jamais vu aussi gros. Quand je le branlais, ou que je le suçais, il n’atteignait jamais de pareilles dimensions. Je n’avais jamais vu non plus sur ses traits une telle expression de ravissement, ce qui aurait pu me vexer.

Quand il a joui, j’avais les yeux rivés au spectacle qu’il me donnait. Son membre était une machine folle qui crachait des jets de sperme sans pouvoir s’arrêter. En même temps, la main entre les cuisses, je me masturbais. Cela ne m’était pas arrivé depuis que nous étions ensemble.

Après s’être vidé, il avait le sexe encore aussi raide.

Laissant le gode planté en lui, j’ai fait glisser un préservatif sur son membre. Je voulais faire l’amour encore une fois avec lui. L’excitation en moi se mêlait à un sentiment de jalousie. Curieusement, bien qu’il m’eût sodomisée, j’étais jalouse de ce que je venais de lui faire expérimenter. D’une jouissance dont j’étais exclue.

Il n’a pas protesté quand je suis venue me caler au-dessus de lui. J’ai guidé son sexe vers mon anus. Pour le moment, je n’avais envie de rien d’autre. Je n’avais pas épuisé ce plaisir-là.

Je voulais sans doute lui voler des bribes de son histoire quand, les mains posées de part et d’autre de son corps, je me suis laissée retomber sur son membre. J’ai eu très mal sur le coup, mais en le sentant dans mon conduit rectal, dur, épais, j’ai éprouvé un plaisir intense, à la fois physique et cérébral. Ce n’était pas lui qui me chevauchait, c’était moi qui montais et descendais sur sa queue. J’ai joui rapidement, les yeux fermés, avec sur ma rétine, l’image d’un sexe volumineux crachant de puissants jets de sperme.

4

La vie de tous les jours avait repris son cours. Cependant j’éprouvais, par moments, un certain malaise. Pierre alias « Biscuit », en me demandant de l’enculer, s’était montré sous un jour qui me déconcertait. Et puis l’attirance mutuelle que nous éprouvions, Pierre et moi, avait diminué puis cessé d’être. Désormais, au lieu de se laver ensemble, de faire l’amour sous la douche comme les premiers jours, on faisait notre toilette l’un après l’autre. Au petit déjeuner, quand nous nous sommes retrouvés, Pierre a fui mon regard. Il fallut un certain temps avant que notre relation redevienne naturelle, chaleureuse, comme au début.

A cela s’ajoutait l’angoisse du bac. Le pire nous attendait. Si nous devions tripler la terminale, il nous faudrait changer d’établissement. Aussi, nous étions unis par un objectif commun. On se soutenait, on s’encourageait mutuellement, on travaillait ensemble, on faisait des pauses-café.

Je pensais tout le temps à ce que j’avais fait, un soir, à sa demande : que je le veuille ou non, ça me troublait. A trois jours des épreuves, pendant que nous révisions assis côte à côte, chacun penché sur ses cours, j’ai eu une folle envie de défaire mon jean, de me masturber. Mon sexe me démangeait comme s’il avait abrité un nid de frelons. J’ai failli lui dire d’arrêter, de me prendre, mais j’ai réussi à me maîtriser.

Pierre est resté chez moi. Les épreuves se sont succédé toute la semaine, La philo, d’abord, puis l’histoire-géo, l’écrit de première langue. Entre les épreuves, au lieu de faire l’amour, ce qui nous aurait aidés à nous détendre, au moment de se coucher, on enfilait nos pyjamas et on évitait de se toucher. Le malaise persistait, un non-dit nous éloignait l’un de l’autre.

Cependant, le temps, qui résout toute chose, a œuvré pour nous. Le jeudi soir, en sortant de l’épreuve écrite de langue, nous ressentions chacun un grand soulagement. N’y tenant plus, je l’ai entraîné dans une des ruelles sombres qui forment un entrelacs dans la ville. Là, dans la pénombre qui nous environnait, je me suis agenouillée devant lui, je l’ai pris dans ma bouche. Son membre s’est vite dressé, mais je me disais, non sans un rien d’amertume, qu’il ne serait jamais aussi volumineux que lorsqu’il se faisait sodomiser. Je me suis tournée, j’ai relevé le long T-shirt que je portais, baissé mon legging noir sous lequel je n’avais rien. Pliée en deux, j’ai tendu la main vers l’arrière pour attraper sa queue, l’ajuster à ma fente. Quand il est rentré en moi, j’ai éprouvé toute la félicité qui suit un manque. C’est sans doute aussi pour cela qu’il a joui presque tout de suite. Le sexe inondé de sperme, j’ai eu à mon tour un orgasme.

Me dégageant de lui, je me suis essuyée, rajustée. C’est à ce moment que j’ai surpris le regard de la vieille femme qui avait écarté le rideau de sa fenêtre. Elle nous fixait. Son visage n’exprimait nulle réprobation, plutôt le regret de ce qu’elle avait connu et qu’elle n’avait plus.

Sitôt à la maison, j’ai ôté mon legging, trempé entre mes jambes, me suis lavée, changée.

Restait à affronter les épreuves finales.

5

Après le dernier oral, il y eut une période de flottement. Les dés étaient jetés ; il n’y avait plus qu’à attendre les résultats. Période faste, où tout semblait possible, même si on n’avait pas beaucoup d’espoir.

Ma relation avec Pierre avait bien évolué. L’internat n’était pas encore fermé, mais Pierre avait apporté toutes ses affaires dans la chambre d’amis. Mes parents en étaient ravis. On passait nos journées ensemble, et pas seulement à s’envoyer en l’air. On avait conscience d’être tous deux dans une parenthèse, on était comme deux personnes à qui on aurait annoncé que la fin du monde était proche, et qui avaient décidé de vivre intensément avant l’inéluctable. On partait en balade, on regardait des films ; le matin, on courait ensemble. Toutes nos activités finissaient immanquablement de la même manière : quelque part dans la campagne, on repérait un buisson ou un arbre derrière lequel se cacher ; si c’était à la ville, on trouvait toujours un coin retiré, et quand on visionnait un film, telle scène nous donnait envie…

Le soir, pour la forme, Pierre regagnait sa chambre, mais dix minutes après, il était dans la mienne. Mes parents n’étaient pas dupes ; au contraire, ils jouaient le jeu et s’en divertissaient.

On était l’un et l’autre habités par une soif insatiable de sexe. Pour ma part, j’avais cessé d’être repliée sur moi-même comme avant. Seule, c’était bien, mais à deux, c’était encore meilleur. On était affamés.

On n’avait jamais reparlé du soir où il m’avait demandé de le sodomiser ; la chose ne s’était pas reproduite. Malgré tout, ça me travaillait, j’y repensais par moments. Ce n’était pas l’acte de sodomie en lui-même qui me posait problème ; non, c’était le fait que le garçon m’apparaissait double, que le surnom de « Biscuit » cachait un mystère que je ne parvenais pas à décrypter.

Il y avait le garçon « normal », celui que je connaissais, beau, intelligent même s’il ne travaillait pas, toujours de bonne humeur, et puis son double, sombre, lointain. Celui que j’avais sodomisé.

Ce jour-là, qui était un mercredi, il me dit :

— Demain, je t’emmène voir mes parents. Un copain me prête une voiture. Ça te dit ?

A vrai dire, je n’y tenais pas tellement. J’étais bien avec lui, et ça me suffisait.

— Tu verras, ils sont sympas, même s’ils sont un peu… originaux.

J’ai accepté, en me demandant ce que cela me réservait.

Le lendemain matin, il est allé de bonne heure chercher ladite voiture. Il est revenu avec un superbe cabriolet. On a pris la route. Il habitait à une trentaine de kilomètres de chez moi.

Il faisait chaud, la décapotable était idéale. A mi-chemin, on s’est arrêtés ; je lui ai fait une pipe. En échange, il a glissé sa main sous ma jupe en jean. Je n’avais pas mis de culotte. Je lui avais appris à connaître mon point sensible : en frottant mon clitoris, en le faisant rouler entre deux doigts, il m’a fait jouir presque instantanément. Provisoirement calmés, on a repris la route.

A V., après un pont, il a bifurqué, pris une départementale. On a roulé un moment en pleine nature. C’était magnifique. On a traversé un hameau au ralenti, puis il s’est arrêté devant une belle demeure, longue, recouverte d’un crépi dont le blanc crevait les yeux.

— Descends, je vais garer la voiture.

J’ai reculé de trois pas pour admirer la maison dans son ensemble, avec ses volets verts et son toit en ardoise.

Au-dessus du parking où stationnait déjà une 306, il y avait une sorte de débarras dont la porte était grande ouverte. Au milieu étaient tendus deux fils pour le linge. Une femme, que j’apercevais de dos, était occupée à étendre une collection impressionnante de sous-vêtements : des soutiens-gorge, des strings, des slips, un porte-jarretelles. Pas mal de dentelle. Du rouge, du vert, du jaune… ça formait comme une longue banderole colorée. Et sur l’autre fil, des bas ainsi qu’un corset en dentelle.

Ce qui, également, attira mon attention, ce fut la silhouette de la femme occupée à cette tâche. Elle avait une jupe en cuir, très courte, qui moulait des fesses rondes, bien pleines. Ses jambes étaient gainées de bas qui tenaient par des attaches, et quand elle se penchait pour attraper le linge dans le panier, la jupe remontait, dévoilant des cuisses charnues et une bonne partie de sa croupe. Dans l’entrejambe, sous le string, son pubis formait une bosse. Lors d’un mouvement qu’elle fit, le tissu se déplaça vers l’aine, de sorte qu’il ne cachait plus son sexe.

Elle avait de grosses lèvres, qui ne demandaient qu’à s’échapper de la prison qui les comprimait. C’était fascinant ; j’avais du mal à me détacher du spectacle.

A un moment, nos regards se croisèrent. La femme eut le réflexe, en se redressant, la corbeille à présent vide, de glisser un doigt entre ses cuisses, pour ramener le string sur son pubis gonflé.

En haut, un débardeur rouge lui laissait à nu le nombril et la chute des reins ; une flamboyante crinière blonde couvrait ses épaules. Quelques racines sombres trahissaient sa teinte naturelle de cheveux.

Sentant une présence derrière moi, en hauteur, je me suis retournée. Levant les yeux, j’ai aperçu de l’autre côté de la rue, un homme d’environ soixante ans qui, d’une fenêtre, matait la femme sans se gêner. Le mouvement de son bras, même si on ne voyait pas sa main, disait assez à quoi il s’activait.

Mal à l’aise, j’ai rejoint Pierre qui fermait la portière du cabriolet.

— Viens, dit-il, je vais te présenter à ma mère.

Une volée de marches, sans rampe, conduisait à l’étape. Sous prétexte que je risquais de tomber, Pierre en a profité pour me mettre la main au cul.

J’étais presque en haut quand mon regard s’est porté vers la droite, comme attiré par un aimant. A fleur de sol, j’ai aperçu par transparence un corps nu, tordu en arrière, en arc de cercle, un visage exprimant une agonie, ou une jouissance. Il y eut à travers la vitre une maculation blanchâtre. Puis plus rien. Le rideau était tombé.

Est-ce que j’avais rêvé ? Je me suis sentie rougir. Dans mon dos, Pierre m’a jeté :

— Alors, tu montes !

J’ai gravi les dernières marches. Malgré le rideau qui faisait écran, il me semblait voir une traînée blanchâtre contre la vitre.

La fausse blonde m’examinait, me jaugeait. Son regard sur moi était chaud.

— M’man, voici Lydie…

— Je suis enchantée de faire votre connaissance. Pierre m’a beaucoup parlé de vous…

Phrase banale, cliché ressassé. Ce qui l’était moins, c’était ce regard qui me collait, qui me déshabillait. Je lui plaisais, c’était évident. Elle prit ma main, la garda longtemps dans la sienne. Je ne songeais pas à la retirer, c’était une véritable caresse. J’étais subjugué par cette femme sensuelle. Pierre m’avait dit que sa mère l’avait eu à l’âge de vingt-sept ans. Vingt-sept plus dix-huit, ça faisait quarante-cinq. Elle devait être très belle quand elle était dans tout l’éclat de la jeunesse, mais elle avait acquis une autre beauté, plus sombre, plus troublante, celle de la maturité. Son corps était épanoui comme seul celui d’une femme d’âge mûr peut l’être. Elle avait un visage triangulaire, des traits fins. Pourtant, son charme allait bien au-delà de son apparence physique. Il était impalpable. Il émanait d’elle une séduction presque malsaine. Un rien vénéneuse.

Elle savait, j’en étais convaincue, que son voisin d’en face la matait, qu’il se branlait en la regardant étendre le linge, et que c’était un jeu qu’elle jouait avec lui.

— Je vais vous faire visiter la maison… Pierre, tu veux aller faire une livraison chez monsieur B. ?

Je me suis souvenue qu’elle était pâtissière professionnelle, travaillant à domicile. Pierre m’avait expliqué qu’elle s’était installée après des débuts peu glorieux dans une autre branche. Elle avait pris les choses en main, avait passé un CAP en formation pour adultes et avait monté une petite affaire. Elle vendait sur les marchés et aux particuliers. Si elle s’habillait telle que je la voyais, les clients devaient affluer !

Nous avons redescendu la volée de marches. Une porte permettait d’accéder à l’arrière de la maison. Il y avait une immense pelouse plantée d’arbustes et de buissons. Le bâtiment d’habitation proprement dit était en L. On distinguait, par une baie vitrée, une installation qui paraissait impeccable, un mur carrelé, des appareils en acier. Pierre en ressortit avec un grand carton plat.

— J’en ai pour dix minutes.

Demeurée seule avec sa mère, j’étais dans la position de la mouche qui se demande quand et comment l’araignée va la gober.

— Viens, on va passer par là. Je peux te tutoyer ?

La maison était immense. En bas, un vaste living avec un âtre, une cuisine, un bureau ; en haut, plusieurs chambres.

— Il y a une chambre pour toi, tu peux venir quand tu veux. Je m’appelle Françoise, ajouta-t-elle.

J’avais bu pas mal d’eau pendant le trajet ; j’avais une irrépressible envie de faire pipi. Je lui ai demandé où étaient les toilettes.

— Viens, je vais te montrer.

A l’étage, elle m’a guidée vers une grande pièce où avaient été installés une baignoire, un lavabo, un W.-C. Au lieu de me laisser seule, elle s’y est enfermée avec moi. Je suis demeurée un instant interdite.

— Ça ne te dérange pas si je reste ? Il faut que je change mon tampon.

J’ai répondu que non. Curieusement, le malaise que j’avais éprouvé tout au long de la visite se dissipait. Mes défenses tombaient. C’était peut-être dû au lieu, coquet, orné de plantes vertes, baigné d’une douce clarté filtrée par un carreau coloré.

Je n’avais pas de culotte. Je me suis assise sur la cuvette en remontant ma jupe jean sur mes hanches. Sans paraître se soucier de moi, elle s’est installée sur le rebord de la baignoire, et du geste le plus naturel, a écarté le tissu de son string. J’eus à nouveau droit à la vision fascinante de son sexe : deux grosses lèvres, comme deux bosses encadrant des replis humides, épais, des circonvolutions compliquées…

Un fin cordon sortait de l’orifice. Hypnotisée par le spectacle qu’elle m’offrait, j’avais oublié mon envie d’uriner. Elle en prit conscience, surprit mon regard sur sa chatte.

— Ça ne te choque pas au moins que je change mon tampon ? On est entre filles, après tout…

Je percevais de l’ironie dans le ton de sa voix. Les doigts en fourchette, elle a écarté ses lèvres gonflées, me laissant entrevoir un intérieur d’un rose vif. De sa main libre, elle a tiré sur le long cordon, a extrait le cylindre de tissu à peine souillé.

Puis elle s’est penchée sur la poubelle en s’étirant – et me présentant sa croupe, un peu trop charnue selon certains critères, mais parfaite telle qu’elle était. J’admirais ses jambes longues, intactes, ses mollets bien dessinés, ses chevilles fines.

La jupe retomba dans le mouvement qu’elle fit pour se lever. Ouvrant l’armoire à pharmacie, elle sortit d’une boîte un tampon, puis revint se caler face à moi.

Je pressentais que le meilleur était pour maintenant. Pour rien au monde, je n’aurais détourné les yeux.

Elle tenait le tampon dans sa main gauche. A nouveau, elle s’est ouverte de ses doigts fins. J’avais alors un aperçu complet de son intérieur, humide, profond. Eclatant surtout. Le mien avait une teinte plus sombre. Je fixais les nymphes crénelées, l’orifice qui, suivant le mouvement des doigts, apparaissait tantôt sphérique comme un œil, tantôt ovale. Son sexe prenait vie, peut-être parce qu’il s’offrait à mon regard.

Il y eut un afflux de sang ; ses lèvres parurent s’allonger, se déplier. Je me suis souvenue, alors, d’un documentaire sur la vie sous-marine montrant de longues algues qui s’agitaient paresseusement dans l’eau.

Bien sûr, tout cela était une mise en scène destinée à m’aguicher. Elle n’avait pas besoin de toute cette préparation pour se loger un tampon dans le vagin. La petite boule de coton avait disparu au fond de l’orifice. Seul le cordon pendait entre les lèvres closes.

Elle a levé les yeux vers moi. Elle me scrutait, cherchait à lire dans mes pensées. Dès la première seconde où je l’ai vue, j’ai été envoûtée par cette femme. En sa présence, je ne m’appartenais plus.

Elle n’en avait pas fini avec moi. Se redressant, elle a dégrafé sa jupe qui est tombée à ses pieds. Elle avait un petit ventre, mais ça lui allait plutôt bien. Passant les pouces sous l’élastique de son string, elle l’a fait descendre le long de ses jambes.

— Ça m’irrite, je suis mieux sans rien.

Du bout de ses orteils, elle l’a envoyé valser dans la corbeille de linge sale.

— Je mettrai un pantalon de survêtement en sortant d’ici.

Elle restait cul nu devant moi, sans la moindre gêne, les fesses reposant sur le rebord de la baignoire. Les lèvres de son sexe me semblaient encore plus longues et plus épaisses.

J’étais toujours assise sur le siège des W.-C. Totalement bloquée.

— Tu n’arrives pas à faire pipi ? s’est-elle soudain inquiétée, pleine de sollicitude.

Elle s’est accroupie devant moi, et avant que j’aie pu l’en empêcher – mais est-ce que je le voulais seulement ? – elle a soulevé ma jupe pour constater ce qu’elle avait perçu à l’oreille : à savoir que je voulais pisser mais que rien ne venait.

— Tu es comme moi, tu n’aimes pas mettre une culotte. Les mecs adorent. Attends, je vais t’aider…

Elle posa sa main bien à plat sur mon ventre, et pressant doucement, me fit un massage circulaire. Je me détendais peu à peu, si bien que j’ai commencé à me vider. Les premiers jets sont sortis de ma vessie, courts, heurtés, puis un flot continu m’a libérée. Je ne pouvais plus m’arrêter.

— Dis donc, tu avais une grosse envie.

Il y avait chez elle quelque chose de suave, d’enveloppant.

— Voyons si tout se passe bien.

Sans le moindre complexe, elle a tendu ses doigts sous le jet à peine coloré, puis elle a ouvert mes lèvres.

— Tu vas voir, je vais te masser à un endroit où ça te fera du bien. Je te trouve très crispée…

Pendant que je continuais à pisser, elle me massait dans les replis, lentement. Elle savait ce qu’il fallait faire, et comment le faire.

Quand elle a touché le capuchon de mon clitoris, j’ai voulu lui dire d’arrêter, mais tout en moi désirait le contraire.

La pisse continuait à sortir de mon orifice tout gonflé. C’était un flux intarissable.

Quand les dernières gouttes sont tombées, mon clitoris était sorti de sa niche. Collant son index dessus, elle s’est mise à lui imprimer de petits mouvements circulaires de plus en plus rapides. Je me suis laissée aller contre le mur, j’ai eu un orgasme intense que je n’ai pas cherché à réprimer.

La femme prit une serviette, essuya sa main trempée par ma pisse. La vessie à présent vide, n’ayant plus la moindre force en moi, je demeurais assise sans bouger, le regard rivé sur elle.

Comme une marionnette dont on tire les fils, j’ai tendu la main vers elle. On aurait dit que le simple fait de me trouver avec elle dans ce lieu, dans cette situation particulière, me transformait en une autre, annihilait mes volontés.

Elle s’est tournée vers moi.

— Ah, j’ai compris…

S’installant à nouveau sur le bord de la baignoire, elle écarta les jambes en grand. Ses lèvres, qui avaient doublé de volume pendant qu’elle me caressait, me firent l’effet d’une grosse masse répugnante, obscène. Elle le sentit.

— Tu sais, les garçons aiment regarder, jouer avec… Alors tu vois…

Elle aimait le sexe. Bon. Cela m’éclairait déjà sur sa façon de mener son existence. Qu’était-elle en train de faire avec moi… Qu’attendait-elle de moi ?

A l’âge de quatorze ans, j’avais une bonne copine. Nous étions inséparables. Elle venait souvent chez moi pour goûter, regarder des films. Un jour, sous prétexte de réviser une leçon de sciences-nat sur les muscles – le lendemain, on avait une interrogation écrite – on s’était déshabillées, palpées. Ça n’avait pas été plus loin. Mais le lendemain, elle est revenue, on est montées dans ma chambre. On faisait nos devoirs ; moi, sur le lit ; elle, assise à la table. A un moment, on s’est regardées, on s’est comprises, on s’est déshabillées l’une devant l’autre, on s’est longuement caressées et embrassées. Ça a duré trois mois, ça a été de moins en moins soft. Les vacances scolaires ont mis fin à l’épisode. Ensuite on a pris une orientation différente, on ne s’est plus revues.

Avec la mère de Pierre, ce n’était pas le même rapport. C’était plus cru, plus fort, et surtout, j’avais le sentiment que j’étais manipulée.

Quand le bout de mes doigts est entré en contact avec ses lèvres, j’ai cru que mon cœur s’arrêtait de battre. J’étais tétanisée, et cependant, j’avais la sensation d’être pénétrée par une force vitale, une énergie intense.

Je l’ai caressée maladroitement. Ses lèvres étaient douces, charnues, très chaudes surtout. Je palpais leurs contours. Je n’aurais jamais cru qu’une fille puisse avoir des lèvres pareilles. Les miennes étaient désespérément normales. Françoise semblait fière, d’ailleurs, de les montrer.

Au début, je l’effleurais à peine, puis progressivement, je me suis enhardie. Elle a fermé les yeux. Elle était donc sensible de ce côté-là J’en acquis la certitude quand des gouttes de mouille coulèrent sur ses lèvres obstinément closes, mais qui gonflaient imperceptiblement.

Sans qu’elle me le propose, j’ai enfoncé mon doigt dans son sexe. Quelque chose m’obsédait ; je voulais sentir jusqu’à quelle profondeur allait sa grotte secrète. Simple curiosité. Il m’était arrivé de le faire devant une glace pour voir comment j’étais à l’intérieur. Si je voulais tout voir d’elle, il me fallait l’ouvrir avec ma main. Loin d’être horrifiée par cette pensée, je scrutais le sexe béant, et j’éprouvais pour cette femme une fascination mêlée d’admiration. Ainsi offerte, avec son visage d’une rare beauté, son corps désirable, elle devait exercer sur n’importe quel mâle un pouvoir irrésistible.

J’ai fiché trois doigts en elle, je l’ai fouillée. Un long frisson la parcourut. Ses babines s’écartaient. J’ai continué à la caresser. Elle souriait, sûre d’elle. Elle savait déjà.

J’étais comme une petite fille qui découvre son premier sapin de Noël. Elle s’ouvrait à vue d’œil. Et puis, en haut des lèvres, le clitoris apparut, sortant de sa gaine de chair.

J’avais toujours éprouvé de la fierté à l’idée de posséder un clitoris gros et long par rapport à celui de la copine de mes quatorze ans. Comparé à celui de cette femme, il n’existait plus ! Je n’étais plus rien.

La peau était si tendue autour de la grosse boule qui sortait du capuchon qu’elle semblait sur le point de se rompre.

Comme si, avec moi, elle le découvrait pour la première fois, elle jeta un regard émerveillé sur l’objet de son orgueil.

Elle le massait, le faisait rouler sous son doigt. Poussant un sourd gémissement, elle renversa la tête en arrière. Elle jouissait. Sa fente n’en finissait pas de s’ouvrir, je pouvais à présent contempler tout l’intérieur, les parois internes, d’un rose brillant, strié de blanc, les replis de peau, et tout au fond, le gonflement de la matrice. Elle était si ouverte que j’ai eu un recul. J’ai retiré la main que j’avais enfoncée en elle. Indifférente à moi, la femme continuait à se frotter. L’orgasme vint très vite ; d’autres suivirent, elle se frottait, jouissait. Un jet de liquide a fusé de sa chatte, il était si violent que j’ai d’abord cru qu’elle s’était pissé dessus avant de me rendre compte que c’était de la mouille.

Revenue à elle, elle me considéra en souriant.

— La prochaine fois, ce sera ton doigt qui me fera jouir.

Fouillant dans un tiroir de la commode elle en retira un string rouge qu’elle enfila aussitôt. Sa chatte, encore dilatée, visible à travers le tissu translucide, me parut obscène.

Entre les murs de la salle de bains, même si la pièce était assez spacieuse, j’avais l’impression de ne plus m’appartenir. L’emprise de cette femme sur moi était totale. Mais dès que je fus dans le couloir, je me sentis mieux. Je subissais toujours son charme, mais je respirais.

— Je suis rentré, a crié Pierre.

Parvenue en haut des marches, elle se retourna, et avant que je puisse esquisser le moindre geste, se collant contre moi, elle m’étreignit avec une telle force que je n’aurais pu me dégager même si je l’avais tenté. Puis elle a glissé sous ma jupe sa main restée libre, l’a refermée sur ma chatte.

— Je te ferai découvrir ce dont tu n’as jamais osé rêver. Même dans tes pires fantasmes…

Elle enfonça un doigt en moi, le retira, l’examina.

— Il est tout gluant.

Elle l’a fourré dans sa bouche, l’a sucé avec gourmandise.

Nous sommes descendues. Elle devant, moi derrière. Pierre attendait au pied de l’escalier.

— Vous devriez aller vous balader, suggéra-t-elle. Revenez dans une heure, pour dîner.

Elle ajouta qu’elle allait préparer une quiche et une salade. Puis, comme si elle s’avisait soudain de quelque chose :

— Au fait – elle planta son regard dans le mien – c’est lundi que les résultats sont donnés, n’est-ce pas ? Restez donc tous les deux ici jusqu’à la fin de la semaine, puisque vous n’avez plus rien à faire à M.

— Tu as raison, maman… C’est une idée.

Si on m’avait demandé mon avis, j’aurais bien été en peine de répondre. Une partie de moi voulait fuir, l’autre était subjuguée par elle.

On s’est mis en route, Pierre et moi. Mon esprit était ailleurs. Je revoyais Françoise en train d’étendre du linge ; elle avait transformé cette occupation banale en exhibition obscène. J’étais hantée par ce qui s’était passé dans la salle de bains ; je la voyais aller et venir dans sa cuisine comme si j’étais présente, obsédée par sa chatte, par ses grosses lèvres qui s’écartaient, se refermaient. Je posais les mains sur ses fesses, les pétrissais, les ouvrais ; j’explorais son sexe, le goûtais… Elle faisait naître en moi des envies démoniaques. Je ne me reconnaissais pas.

Pierre m’avait emmenée dans la campagne profonde, où la nature était peu altérée, avec quelques hameaux éparpillés sur une vaste surface de forêts, de champs, et de zones laissées à l’abandon. L’ensemble avait un charme apaisant.

Nous sommes rentrés à l’heure prévue. Par la porte grande ouverte, j’aperçus la salle à manger dont les larges baies vitrées donnaient sur le jardin. La table avait été mise pour quatre couverts ; un homme enlaçait Françoise. Bien que grande et chaussée de hauts talons, elle devait se hisser sur la pointe des pieds pour l’embrasser. L’homme lui avait relevé sa jupe, dénudé les fesses. Il continua à les malaxer, à notre entrée, sans s’inquiéter de nous.

— Mes parents sont très proches, me dit Pierre. Et toujours amoureux…

Ils se sont tranquillement désenlacés quand nous avons franchi la porte-fenêtre.

Daniel, le père de Pierre était un très bel homme, encore plus grand que son fils ; on devinait sous son T-shirt une musculature puissante qui ne devait certainement rien au body-building, mais tout au travail en plein air. C’était un mâle dans tout le sens du terme ; son crâne rasé était sans doute une manière de faire de sa calvitie un élément supplémentaire de charme.

Il m’a scrutée d’un regard de prédateur, peu différent, à cet égard, de celui de sa femme. Selon toute apparence, je lui plaisais. Nous nous sommes installés pour dîner. Par la porte-fenêtre restée ouverte, on profitait de la fraîcheur de la soirée ; des effluves de chèvrefeuille nous parvenaient du jardin.

J’étais l’attraction de la soirée. Trois paires d’yeux collés à moi : ceux de Pierre, énamourés, ceux de son père, lubriques, ceux de sa mère, enfin, complices et même prometteurs.

A un moment, au cours du repas, alors qu’on était engagés dans une discussion anodine, un pied s’est frotté contre ma jambe, a tourné autour de ma cheville. Il était gainé d’un escarpin, c’était celui de Françoise. Un second pied, nu cette fois, toucha mon autre jambe. A qui appartenait-il ? A Pierre ou à son père ? J’eus la certitude que c’était le pied de Daniel, – qui me fixait d’un regard avide.

Françoise était une excellente cuisinière ; sa quiche délicieuse. Elle apporta sur la table, pour le dessert, un clafoutis aux fruits rouges qu’elle avait également fait elle-même.

J’allais l’aider à desservir, mais elle refusa en souriant :

— Pierre va s’en charger. Pendant ce temps, mon mari va te faire visiter le labo.

Je me suis figée. J’avais peur de me trouver seule avec cet homme qui, depuis le début, n’avait cessé de me lorgner. Peur de perdre le contrôle de moi-même, de me laisser aller, de le regretter ensuite amèrement.

Il s’est dressé. Sa silhouette m’impressionnait.

— Venez Lydie.

Il bandait. Ça faisait une grosse bosse sous son short. Nous avons traversé le gazon, moi derrière lui, un peu en retrait. Le labo était tout au bout de la maison. C’était une grande pièce, avec un four, un pétrin, toutes sortes de matériels professionnels. Un local impeccablement propre, avec des aciers rutilants. Il me désignait chaque objet, m’expliquait à quoi il servait, comment il fonctionnait. Je l’écoutais, posais parfois une question ; j’étais de moins en moins sur mes gardes.

Le four était immense, et à plusieurs niveaux. Je me suis approchée pour le voir de plus près. Daniel se plaqua contre moi, sous prétexte de me montrer les différents niveaux. Son sexe butait contre mes fesses. A travers le tissu de son short et celui de ma jupe, je le sentais dur comme du bois. Je percevais la chaleur de son membre et dans mon cou, son souffle chaud. J’eus un vertige. J’aurais titubé si je n’avais été coincée entre l’homme et l’entrée du four.

Incapable de me maîtriser, j’ai tendu la main en arrière, et j’ai fouillé l’ouverture de son short à la recherche de son membre. Je m’en suis emparée ; il était épais, vigoureux.

Daniel n’a absolument rien fait. C’est moi qui agissais. Je m’en suis terriblement voulu, par la suite, d’avoir cédé à mon envie. Imperturbable, il poursuivait ses explications techniques. Ses paroles me parvenaient à travers un brouillard : le four avait été fabriqué dans la région parisienne, il avait été le chercher lui-même, etc.

Retroussant ma jupe, j’ai amené son sexe entre mes fesses ; j’ai frotté son gland le long de mon sillon, cette zone érogène qui desservait mes deux orifices. Le membre était gonflé, le corps de l’homme se tendait ; le sperme jaillit comme un geyser. Il coulait dans ma raie, sur mes lèvres, entre mes cuisses.

J’ai glissé dans son short son sexe poisseux, qui mollissait. Plein de prévenances, Daniel a baissé ma jupe. Le sperme à présent coulait sur mes jambes.

En me retournant, j’ai aperçu Pierre à l’autre bout du gazon, une cigarette à la main. Il ne regardait pas dans notre direction ; cependant, j’eus le sentiment, sans en avoir la preuve, qu’il nous avait vus et avait brusquement détourné les yeux. Le labo était éclairé.

En rejoignant Pierre, je lui ai dit que j’allais prendre une douche.

— Je finis ma cigarette, je monte dans cinq minutes, me dit-il.

Je pensais arriver à la salle de bains sans encombre, mais dans le couloir de l’étage, je suis tombée sur Françoise qui justement, en sortait. Nue. Machinalement, j’ai baissé les yeux sur son sexe. Il était hermétiquement clos. Elle suivit mon regard, et en réponse à une interrogation que je n’avais pas formulée :

— Quand j’applique la pomme de la douche contre mon sexe, le jet d’eau, la chaleur me provoquent orgasme sur orgasme…

Elle s’accroupit devant moi, passa ses doigts entre mes jambes.

— Tu as tapé dans l’œil de Daniel… Il a la queue en feu. Fais gaffe…

Sur ce, me tournant le dos, elle s’éloigna. C’était un peu fort : n’était-ce pas elle qui m’avait jetée dans les bras de son mari ?

Tout en me lavant, je songeais à cette famille. « Mes parents sont un peu spéciaux », m’avait dit Pierre le matin même. Savait-il jusqu’où allaient leurs façons « spéciales » de se comporter ? Comment réagirait-il s’il savait que son père avait éjaculé sur moi ?

Enveloppée dans un peignoir de bain, j’ai gagné la chambre. J’ai passé un T-shirt long, me suis glissée entre les draps. Ils étaient frais ; je me sentais bien.

J’étais déjà à moitié endormie quand Pierre s’est glissé près de moi. Il n’a pas cherché à réveiller mon désir. C’était aussi bien : je n’avais plus envie de lui. J’avais dans la tête l’image du vagin dilaté et du clitoris gonflé de Françoise, la sensation du membre épais de Daniel. C’était vers eux, maintenant, que j’avais envie de me tourner.

6

Le lendemain matin, au petit déjeuner, j’appris que Pierre partait avec son père dans la montagne. Son grand-père paternel possédait un vaste domaine forestier, et il y avait des travaux à faire d’urgence : suite à une tempête, des arbres s’étaient abattus, les chemins d’accès étaient coupés, il fallait les dégager.

— On reste là-bas jusqu’à la fin de la semaine.

— Ça ne t’ennuie par de rester avec moi ? me dit Françoise en frottant son pied contre mon genou.

Je ne demandais qu’à rester : je me sentais bien dans cette maison. Ils avaient à peine démarré qu’elle se laissait tomber à genoux sous la table, entre mes cuisses, retroussait mon T-shirt, promenait une langue gourmande sur mon sexe. Je frissonnais, mais ce n’était pas seulement dû au contact froid de la chaise sur mon cul…

Elle avait un tel ascendant sur moi que j’aurais été incapable de lui refuser quoi que ce soit.

Empaumant mes fesses, elle commença par me lécher longuement avant d’enfoncer sa langue dans mon orifice. J’écartais les jambes tant que je pouvais ; ma respiration était saccadée. Surtout, elle alternait les caresses, entrant et ressortant la langue, insistant sur mon clitoris. Elle allumait ainsi de multiples feux, qui me mettaient dans un état d’excitation indescriptible.

Mais ce qui a déclenché mon orgasme, ce fut de sentir sa folle envie. Je ne voyais pas son sexe, dans la position où elle se trouvait, mais j’imaginais ses grosses lèvres en train de s’écarter, et toute sa chatte dilatée, telle qu’elle me l’avait exhibée la veille.

Elle se redressa. J’avais beaucoup mouillé ; ses lèvres, le contour de sa bouche étaient couverts d’une fine pellicule luisante.

— Je vais me changer. Ensuite, on ira chercher du lait à la ferme. J’ai du boulot : des commandes à préparer… tu m’aideras.

Elle a fait sa toilette la première, mais j’ai été prête bien avant elle. Quand elle est sortie de sa chambre, un parfum capiteux est monté à mes narines. Françoise avait enfilé un jean serré qui soulignait ses formes de manière obscène, et un top décolleté.

On a pris la route. Sa maison et toutes celles que nous longions, expliquait-elle, formaient aujourd’hui un quartier résidentiel, mais il y a une cinquantaine d’années, il y avait seulement la maison du père du fermier qu’on allait voir, et le presbytère.

— Monsieur S., dit-elle d’un ton mélancolique, sera le dernier d’une longue lignée. Son fils ne prendra pas la suite. C’est dommage… le monde change.

Je n’avais pas d’opinion sur la question. Assise à ses côtés, je me contentais de l’admirer. Elle était superbe en pantalon. Ce qui me surprenait dans toute cette histoire, c’était la facilité avec laquelle je m’étais laissé subjuguer par elle.

Nous étions arrivées à destination. Le fermier somnolait devant sa porte, Massif, avec un ventre qui tendait son T-shirt kaki, il portait un pantalon de treillis maculé de taches. A en juger par son teint couperosé, il abusait de la boisson. Il tenait entre les doigts une cigarette roulée à la main, qui puait atrocement.

En reconnaissant Françoise, il sortit de sa torpeur, parut revigoré tout d’un coup. Il avait des traits épais, et son crâne rasé l’enlaidissait.

— Tiens, Françoise, tu viens chercher ton lait ?

Il me dévisageait. Son regard me répugnait. J’avais l’impression qu’il me salissait.

— Tu as une invitée ?

— C’est la fiancée de mon fils…

— Il a de la chance.

Elle ne m’avait pas donné de détails, mais je n’avais aucun mal à imaginer son profil. Célibataire, comme beaucoup d’agriculteurs, il fréquentait sans doute des prostituées. Qui d’autre aurait voulu de lui ?

Il disparut à l’intérieur. Françoise me prit par la main, m’entraîna à sa suite. La maison était vaste, fraîche, mais en désordre et d’une saleté repoussante.

L’homme revint bientôt avec un casier contenant des bouteilles en plastique fermées par un bouchon vissé autour du goulot.

Françoise me fit un clin d’œil :

— Alphonse est un gros coquin. Je ne paye plus mon lait avec de l’argent. Tu sais ce qu’il adore, ce monsieur ?

Ce disant, elle tendit la main vers la braguette du fermier.

— Se faire branler… Il faut dire que je suis une experte. Pas vrai, Alphonse ?

— Un peu ! répondit le dénommé Alphonse.

Devant moi, il paraissait gêné, se demandant si c’était du lard ou du cochon. Est-ce qu’elle se moquait de lui par hasard ?

Défaisant les trois boutons de la braguette, elle a extrait du pantalon une queue comme j’en avais rarement vu. On aurait dit plutôt un gros bout de viande qui serait resté trop longtemps à l’étalage. De grosses veines saillaient. La bite grossissait à vue d’œil, se tendait vers la main prometteuse. Elle était recourbée, pourvue de nodosités qui en faisaient un objet bizarre. Je ne pouvais m’empêcher de la fixer, oubliant le dégoût que l’homme m’inspirait. Pour Françoise, c’était évident, il ne s’agissait pas seulement de payer son lait ; elle prenait plaisir à manipuler le monstrueux engin.

C’était un rituel bien établi entre eux. Elle faisait monter et descendre sa main le long du membre, qui dégageait une odeur forte ; le visage du fermier affichait une expression de satisfaction béate.

La situation avait sans doute un aspect comique : Françoise penchée sur le prodige de la nature, moi en retrait, le regard rivé sur l’extraordinaire truc. Le traitement produisit son effet : le membre, à présent complètement érigé, d’une épaisseur impressionnante, comportait un gland surdimensionné.

— Tu veux toucher ?

J’ai sursauté à ces mots. Françoise s’était tournée vers moi avec un sourire candide, tout en continuant à branler le fermier. Je fus prise d’une nausée ; en même temps, j’étais attirée par la chose obscène que Françoise me désignait. Cette femme exerçait sur moi un pouvoir qui venait à bout de toutes mes résistances.

Je n’avais qu’un geste à faire, je l’ai fait. J’ai pris le membre dans ma main. L’homme m’encouragea d’un sourire et d’un signe de tête.

Je n’avais pas la moindre envie de lécher ni d’emboucher son gland. Ou alors il aurait fallu, au préalable, qu’il se lave…

Mes préjugés, je les ai perdus à l’instant où j’ai posé mes doigts dessus. Le pénis était chaud, doux à palper. J’ai commencé par l’effleurer. Il était couvert d’aspérités, de bosses, de creux. Je m’habituais à son odeur ; bientôt, je l’ai masturbé comme l’avait fait Françoise sous mes yeux. Tous deux me fixaient, captivés par le mouvement de mes doigts.

— Ça fait du bien, articula le bonhomme, continue, petite !

Il n’a pas tardé à exprimer son contentement en jouissant, la queue frémissante. D’épais jets de semence ont maculé ma main. Galant, il m’a tendu un rouleau d’essuie-tout posé sur le buffet. Rebutée par l’aspect malpropre, j’ai refusé. La main couverte de traits gluants, je suis repartie avec Françoise. Dans la boîte à gants, il y avait ce qu’il fallait pour me nettoyer en attendant d’être rentrée.

Je suis restée quatre jours seule avec Françoise. Je me trouvais bien chez elle, c’était un petit paradis. J’avais le sentiment qu’avec elle, tout était possible, pas seulement sur le plan sexuel. Tantôt elle me faisait participer à différentes tâches, tantôt je me promenais, ou bien je lisais dans ma chambre ou au jardin. Je jouissais d’une totale liberté ; en même temps, attentive à mes réactions, elle devinait mes pensées, savait attiser le désir qui couvait en moi. Je ne me suis pas ennuyée un seul instant.

Le jeudi, je l’ai accompagnée au laboratoire ; je l’ai aidée à pâtisser. On a travaillé jusqu’au milieu de l’après-midi, en faisant des pauses. A un moment, je n’ai pas pu tenir : penchée sur un plan de travail, les mains dans la pâte, elle offrait à ma vue des cuisses charnues, une croupe épanouie qui tendait la blouse blanche. Je me suis approchée, j’ai passé mes bras autour de sa taille.

— Tu me prends en traître, déclara-t-elle. Tu vois bien que je ne peux pas bouger !

Elle continuait de pétrir la pâte qui lui collait aux doigts.

L’initiative me revenait. Sous sa blouse, elle n’avait qu’un soutien-gorge. Son corps était bronzé ; elle s’était rasé la chatte tout récemment. Ça m’a fait un choc. Sous mes doigts, la peau était lisse comme celle d’une petite fille. Une chaleur bien connue m’envahissait. J’ai soulevé sa blouse, l’ai coincée sous les bretelles du soutien-gorge. J’admirais ses jambes fuselées, perchées sur des talons hauts. Son cul s’entrouvrait ; sa vulve bestiale apparaissait entre ses cuisses. Ses lèvres s’étiraient, se gonflaient ; signe qu’elle était aussi excitée que moi.

Je me suis accroupie ; elle a écarté les jambes juste assez pour que je passe la tête dans le compas qu’elles formaient. J’étais déchaînée. Plaquant mes mains sur ses fesses, je les ai ouvertes ; j’ai aperçu le rayonnement des fronces qui fermaient son anus.

Ailleurs, en un autre temps, je n’aurais jamais eu l’idée ni l’envie de faire ce que je faisais, qui s’imposait à moi comme une évidence. J’étais sous l’influence pernicieuse des personnes qui vivaient sous ce toit, à laquelle je ne pouvais ni ne voulais me soustraire.

Elle a frémi quand j’ai passé la langue dans son sillon, léché le pourtour de son anus. Je découvris qu’elle était très sensible de ce côté-là.

Sa peau, à cet endroit, avait un goût très fort, âcre et sucré à la fois. Aucune senteur de savon ne masquait son odeur naturelle.

— Ta langue dans mon trou du cul ! a-t-elle lancé d’une voix rauque.

Remplie d’une sauvage excitation, j’ai durci la pointe de ma langue pour l’introduire dans l’orifice. Françoise s’est tendue comme un arc en laissant échapper des feulements.

Je m’enivrais de son goût, de son odeur. J’avais de plus en plus de mal à me contrôler. Je faisais tourner ma langue comme une vrille à l’intérieur du conduit anal.

Son petit trou s’ouvrait ; elle mouillait du trou du cul ; ça coulait sur ma langue ! Sa muqueuse était chaude, d’une texture étonnamment délicate. Je l’ai fouillée aussi loin que je pouvais. En même temps, je faisais rouler son gros bouton sous mon doigt.

Ça la mettait dans tous ses états. Elle vibrait, couverte de chair de poule ; elle ne cherchait nullement à réprimer ses cris de plaisir.

A un moment, je l’ai sentie se relâcher. Toute tension avait abandonné son corps. Un jet de liquide a arrosé ma paume. J’étais incapable de déterminer si c’était de l’urine ou de la mouille. Elle s’est arc-boutée, cramponnée au bord de la table, et telle une poupée en chiffon, s’est laissée tomber sans force sur le sol. En proie à une confusion totale, perturbée par ce que je venais de vivre, je me suis masturbée mécaniquement. J’ai joui tout de suite, mais j’ai ressenti ensuite un sentiment de frustration.

7

Nous nous pelotions, Françoise et moi, de toutes les manières possibles et imaginables ; nous nous retrouvions au lit, insatiables. Je ne me lassais pas de la toucher, la tripoter, l’embrasser. L’avoir ainsi contre moi me mettait en transes.

Sur cette courte période, certains rituels ont eu le temps de se mettre en place. Il y en avait au moins un auquel j’ai fini par prendre goût : aller chercher le lait, chez le fermier, avec Françoise. Celle-ci m’avait communiqué la fascination perverse qu’elle éprouvait pour Alphonse. Y avait-il d’autres hommes à qui elle faisait la même chose ? J’ai repensé alors au voisin qui se masturbait en la reluquant de sa fenêtre, le jour où Pierre m’avait amenée.

Le vendredi matin, elle venait de faire une grosse lessive. Je lui ai demandé alors de me laisser aller étendre le linge.

— Tu sais où c’est ? Ah c’est vrai, bien sûr ! Quand tu es arrivée…

Son regard m’a fait comprendre qu’elle avait parfaitement saisi mes intentions. Et que ça ne lui déplaisait pas. Nous étions faites du même bois, Françoise et moi, mais j’avais encore pas mal à apprendre d’elle.

Nous étions l’une et l’autre en maillot de bain. Je n’en avais pas apporté, mais elle m’en a prêté un. Nous n’avions pas la même morphologie, pourtant je faisais comme elle du 42-44, et un 95 D de tour de poitrine.

Elle s’était enveloppée d’un paréo, qu’elle avait noué à sa taille. Moi, je préférais rester en maillot pour sentir sur moi le vent léger et les rayons de soleil. Elle en profitait pour me pincer la peau ou me peloter chaque fois qu’elle passait près de moi.

Je suis remontée dans ma chambre ; j’ai tiré de mon sac de voyage un long T-shirt, que j’avais pris pour la nuit, mais que je n’avais pas utilisé : je dormais nue près d’elle.

J’ai contourné la maison, gravi les marches qui conduisaient à l’étage. En face de moi, se dressait une maison carrée, couverte d’un enduit ocre, percée de quatre fenêtres. C’était comme deux paires d’yeux qui me regardaient. Quelque part, dans l’une des pièces, il y avait un homme dont j’ignorais tout, sauf qu’il était voyeur. Je m’étais fait un portrait de lui : un individu entre deux âges, vivant seul, un chômeur peut-être. J’aurais pu demander à Françoise si elle le connaissait, afin d’en savoir plus, mais au fond, je préférais fantasmer sur lui. Je revoyais le trait de sperme qui avait giclé sur la vitre. Ça ne m’avait pas choquée.

En arrivant sur la plate-forme, j’ai eu un scrupule : en jouant avec lui, j’allais peut-être le tourmenter. Mais non, au contraire, en m’exhibant j’allais l’exciter, il ne se branlerait plus en solitaire !

Le rideau de la fenêtre où je l’avais vu la première fois était fermé. Posant mon panier sur le sol, je me suis pliée en deux, la croupe tendue vers sa maison, et j’ai attrapé, pour l’étendre, la première pièce de linge qui se présentait. Un coffret rempli de pinces en bois était accroché au bout de fil.

Je prenais mon temps, étudiant mes gestes, mes positions afin de le provoquer. Je jetais de fréquents coups d’œil vers sa fenêtre, et quand je vis bouger le rideau, au bout d’un temps qui me parut interminable, un grand soupir d’aise gonfla ma poitrine. C’était le moment d’agir.

— Il fait vraiment trop chaud ! dis-je tout haut, me parlant à moi-même comme s’il pouvait m’entendre.

J’ai remonté alors mon T-shirt, et le passant par-dessus tête, je l’ai lâché sur l’herbe. J’avais dessous un deux-pièces noir dont la culotte en triangle laissait la moitié de mes fesses à nu, et devant, « me rentrait dans l’abricot », comme me l’avait fait remarquer Françoise.

J’avais conscience d’être une petite salope, et ce sentiment m’exaltait.

Jusque-là, je ne m’étais présentée à l’homme que de dos. Déplaçant le panier, je me suis retournée pour qu’il me voie de face. Bien sûr, pour corser la chose, j’agissais comme si j’étais seule, à l’abri de tout regard. Je faisais semblant d’ignorer qu’on me matait.

J’étais sur la scène d’un théâtre, face à un spectateur. Le rideau s’était écarté.

C’est alors que j’ai senti une présence au bas des marches. L’émoi m’a saisie. Si c’était lui qui avait traversé la rue ? Mais non, c’était absurde. L’homme se dissimulait, il ne tenait pas à être surpris. C’était Françoise qui me rejoignait. Il n’était pas difficile de deviner pourquoi : elle voulait pimenter le spectacle. Le voyeur allait être servi.

Elle était superbe en bikini. C’était le frère jumeau du mien, mais en rouge. D’un accord tacite, pour lui mettre l’eau à la bouche, on a posé quelques secondes, face à lui, les bras levés, les mains occupées à accrocher des vêtements sur le fil. Quand on a eu fini d’étendre ce qui restait dans le panier, on s’est collées l’une contre l’autre ; on se caressait, se pelotait, on faisait ostensiblement onduler nos croupes. Françoise glissa sa jambe entre les miennes, enfonça sa langue dans ma bouche pour un long baiser mouillé. Son parfum capiteux achevait de m’étourdir. J’avais la sensation que le temps était aboli, que j’étais avec elle, pour toujours.

Après m’avoir ôté mon soutien-gorge, se plaçant derrière moi, Françoise a soulevé mes seins, les paumes ouvertes, dans un geste d’offrande vers l’homme à la fenêtre. Le rideau était à présent presque complètement tiré, mais derrière la vitre, on ne voyait qu’une forme fantomatique. Il était là, c’était sûr. Je l’imaginais en train de nous mater, faisant aller et venir sa main sur son membre dressé.

Elle a pris mes tétons entre deux doigts. Elle les pinçait, les écrasait, les étirait, et quand ils avaient atteint une bonne longueur, elle les coinçait entre l’index et le majeur, dressés droit vers la fenêtre du voyeur.

Changeant de position, Françoise s’est mise à me sucer un téton. Elle le taquinait du bout de la langue, puis l’aspirait, l’étirait. Elle fit de même avec l’autre, puis, dénudant sa poitrine, présenta un sein à ma bouche pour que je lui procure le même plaisir.

Elle s’est dégagée, a fait descendre ma culotte. Accroupie sur ses talons, elle a pointé vers mon sexe une langue de serpent, l’a enfoncée dans mon orifice. J’étais trempée ; elle léchait ma mouille, se passait la langue autour des lèvres, la replongeait en moi.

Je me tordais sous sa caresse. Françoise me fouillait ; en même temps, elle passait son doigt dans mon sillon fessier, et de son ongle long, en amande, agaçait ma muqueuse anale.

— Il te voit, me souffla-t-elle.

J’avais oublié l’inconnu. L’espace d’un instant, j’ai vu bouger une silhouette derrière la vitre.

Ce qui me plaisait, c’était d’imaginer qu’il se branlait en nous regardant. Françoise, mon mauvais génie, avait développé en moi le goût et l’art de la provocation. Je revoyais le membre épais, noueux, tordu, d’Alphonse ; je croyais encore le sentir sous mes doigts.

J’étais au bord de l’orgasme quand Françoise s’est redressée. Son slip formait une protubérance à l’endroit de sa chatte gonflée. Elle s’en est débarrassée. Chacune a fourré son doigt dans le sexe de l’autre, le faisant aller et venir jusqu’à ce que l’orgasme apaise nos sens exacerbés.

Haletante, j’ai reporté mon regard vers la fenêtre du voyeur. Comme la première fois, des zébrures blanches maculaient la vitre – signe incontestable qu’il était satisfait de la prestation…

8

Nous sommes retournés voir Alphonse ; comme la veille, il était assis sur le pas de la porte, dans son fauteuil. Son regard de vieux crocodile s’alluma à notre vue. Il observait la proie qu’il s’apprêtait à croquer ; cette proie, je le compris à la façon dont il me fixait, c’était moi ! Comme le crocodile aussi, il souriait béatement, de toutes ses dents !

Il avait changé de treillis, mais son odeur était toujours aussi prononcée. Il partit chercher le lait ; quand il revint, il pointa vers moi son index en disant :

— Je veux que ce soit elle qui me branle… Elle fait ça mieux que toi.

J’ai quêté un regard approbateur de Françoise ; l’ayant obtenu, j’ai ouvert la fermeture à glissière de son pantalon, sorti sa bite. Elle était à demi érigée.

J’ai des mains larges. Presque des mains d’homme ; pourtant, son sexe débordait de ma paume, j’aurais été incapable de l’enserrer.

Je l’ai dénudé ; j’ai palpé ses bosses, ses nodosités, ce qui était pour moi une source de fascination absolue. On aurait dit un bout de bois travaillé par un sculpteur. Puis je me suis mise à le masser. J’avais l’impression d’être malhabile, mais c’était justement cela qu’il appréciait. Ça le changeait des manœuvres plus expérimentées de Françoise. Il planait déjà, c’était visible à l’air extatique de ses traits.

Je le masturbais par un mouvement régulier de va-et-vient. Ce qui m’intriguait, c’était la forêt de poils, parsemés de gris et de blancs, qui couvrait la base du sexe, sous lesquels je devinais deux boules épaisses que je mourais d’envie de tâter. J’ai effleuré la zone hirsute, puis les couilles velues. Elles étaient brûlantes. Je les manipulais, faisais rouler les billes sous mes doigts ; ça me mettait dans tous mes états. Mon sexe coulait tellement que j’avais l’impression de me pisser dessus. Lui ronronnait de plaisir.

Totalement absorbée par ma tâche, j’avais oublié Françoise, qui se tenait près de moi. Jusqu’à ce que me parvienne le son de sa voix :

— Regarde, Alphonse… on va être deux à s’occuper de toi.

Elle n’avait jamais fait autre chose à Alphonse que des branlettes. Cette fois, elle tenait à la main un préservatif dans son emballage.

Alphonse lui a jeté un regard incrédule. Une fellation, il devait en rêver depuis un moment, sans plus rien espérer. Et voilà qu’un jour, la donne changeait.

Il y eut le bruit de l’enveloppe qu’elle déchirait. Je me suis demandé si elle avait pris un modèle king-size ; cette idée absurde m’a donné envie de rire.

D’un geste d’habituée, Françoise a pris entre son pouce et son index le préservatif rose, translucide, tout gluant, pour le poser sur le gland d’Alphonse. Il m’a paru trop petit, mais il a glissé avec facilité le long du membre.

Il s’agissait d’une pure mise en scène, car il n’était question que de le sucer. Rien d’autre. Ensemble, nous avons pointé notre langue sur le plastique. Il était conducteur ; si bien qu’à travers lui, nous sentions la chaleur du membre.

Deux langues dardées le parcouraient, dans un jeu effréné. Elles s’accrochaient, se frottaient sous les yeux béats d’Alphonse. Comme beaucoup d’hommes, il aimait voir des filles se gouiner.

Le plastique n’allait pas jusqu’au bout de la queue. Nous nous sommes aventurées dans cette zone abandonnée à la nature. La peau avait un goût âcre, mais pas désagréable. La queue palpitait doucement, comme un petit animal des bois.

C’est moi qui ai eu le geste libérateur de dégager la capote. Laissant échapper un rire nerveux, Françoise commença à le branler. Nos visages se sont rapprochés, vite aspergés par les traits de semence qui fusaient…

9

Le lendemain, aux aurores, nous nous sommes mises en route pour le marché de M. Nous avions les yeux encore englués de sommeil et de jouissance, malgré les effets bienfaisants de la douche que nous avions prise ensemble.

Cette nuit-là, Françoise était venue me rejoindre dans mon grand lit. On avait fait l’amour tête-bêche ; j’avais remarqué que ses lèvres avaient mis du temps à se déplier, son sexe à s’ouvrir, et l’orgasme à venir, même quand je lui fouillais l’anus, ce qu’elle appréciait par-dessus tout. Au cours du trajet, j’ai fini par comprendre pourquoi : Françoise aimait l’aventure, tout ce qui sortait de l’ordinaire. Fouiller une fille au lit, la nuit, c’était bien, mais pas aussi excitant que dans un lieu non conforme, trouble, glauque, improvisé.

M. était une charmante petite cité, très ensoleillée ce jour-là. Le marché était installé sur une place ombragée. Il n’y avait qu’une trentaine d’emplacements, mais, comme me l’expliqua Françoise, la bourgade drainait un grand nombre de fermes et de hameaux, si bien que ce marché était plus fréquenté que d’autres dans la région, pourtant plus étendus, et on pouvait faire là un chiffre d’affaires important.

Elle était la première arrivée. Elle a garé la camionnette. Je la matais du coin de l’œil. Sa tenue sexy attirerait immanquablement une clientèle masculine, qui devait de toute façon lui être fidèle. Tailleur noir, jupe courte et fendue, veste ouverte sur un corsage très décolleté.

Elle eut un petit gémissement.

— J’ai bu trop de thé, il faut que j’aille faire pipi.

Elle quitta sa veste, la plia sur son siège.

— Viens, personne ne nous volera, la camionnette est fermée. Ce n’est pas loin. Comme ça, si tu as besoin, tu sauras où c’est.

Un peu en retrait, sur la gauche, il y avait une longue bâtisse ocre, qui abritait la mairie, les services annexes, et des toilettes publiques. Nous nous sommes dirigées du côté des toilettes pour femmes. Les lieux étaient propres, mais vétustes, les murs carrelés de blanc marqués par des tags et des graffitis. Il y avait un W.-C. et un lavabo avec robinet d’eau froide uniquement, ainsi qu’un grand espace vide.

— Je ne peux plus tenir, dit-elle. Ferme au verrou.

Martelant le dallage de ses talons, Françoise se précipita vers le siège ; sa jupe, qu’elle avait remontée sans précaution, tire-bouchonnait autour de sa taille. Dessous, elle n’avait rien.

— Sous un pantalon, je mets une culotte, à cause des taches, sous une jupe, c’est inutile.

Je me suis accroupie devant elle, ma bouche effleurait son sexe qui s’entrouvrait, laissant voir son urètre. Elle avait une grosse envie, mais je voyais à l’état de ses lèvres intimes qu’elle était excitée.

Le premier jet a été violent. J’ai ouvert la bouche ; il a coulé au fond de ma gorge. Le goût était fort, sucré.

Elle se vidait en moi ; je buvais son urine, m’en délectait. Son sexe se modifiait, les lèvres se dépliaient, s’ouvraient ; le clitoris sortait de ses replis.

Quand le ruisseau s’est tari, sa chatte béait. J’aurais pu y enfoncer le poing sans la blesser, sans rencontrer de résistance.

Elle s’est laissée glisser en avant, me faisant basculer sur le sol avec elle. Fébrile, elle a retroussé ma robe d’été ; dessous, j’étais nue. Elle s’est allongée sur mon corps, puis passant une jambe sous moi, elle a collé son sexe contre le mien. Ça m’a tétanisée. Je percevais les aspérités de sa vulve, la dureté de son gros bouton. Nous étions muqueuse contre muqueuse, chair à vif contre chair à vif. Les sensations étaient multipliées ; c’était presque insoutenable ! Alors, elle a entrepris un lent mouvement de frottement. J’avais du mal à me retenir pour ne pas hurler.

Elle me massa ainsi un moment et, faisant une pause, m’arrosa le sexe d’un filet d’urine, avant de se frotter à nouveau contre moi.

Moi aussi, j’avais bu pas mal de thé avant de partir, ma vessie était pleine. Je me suis lâchée ; un flot d’urine a frappé son ventre.

— Continue, soufflait-elle, l’air extasié.

Je n’ai pas cherché à me retenir, je lui ai tout envoyé. Elle aussi me pissait dessus, ses réserves paraissaient inépuisables ; on aurait dit qu’elle avait attendu le meilleur moment pour se vider.

Il y avait une grande flaque sur le sol. On s’est relevées avec précaution, mais nos vêtements étaient tout de même mouillés.

Debout, on s’est frottées encore jusqu’à l’orgasme. Epuisées, haletantes, on s’est rajustées. Il fallait éponger le sol. Une femme de ménage avait abandonné une serpillière dans un coin. J’ai fait un rapide nettoyage pendant qu’elle retournait à la voiture. Elle emportait toujours de quoi se changer, car elle tenait à être impeccable en toute circonstance.

— Tiens, me dit-elle quand je l’eus rejointe. Enfile ça.

Elle me tendit un jean et un débardeur. Elle-même avait mis une jupe et un petit pull.

Toute la matinée, on s’est lancé des regards complices. Les gens venaient, achetaient. Moi, je l’aidais à emballer les gâteaux. Vers midi, elle m’a donné une grande bouteille d’eau, en a pris une pour elle.

— Fais comme moi, vide-la. C’est pour le retour.

C’était curieux comme on était connectées. Je pensais à la même chose.

Vers quatorze heures, on a chargé la camionnette. Ma vessie commençait à me travailler. Elle s’en aperçut.

— Tu as envie ?

J’ai acquiescé.

— Moi aussi. Il faut qu’on tienne jusqu’à la maison.

On a repris la route. Mon ventre me faisait mal, ma vessie me tirait. J’avais peur de me pisser dessus, mais, passé un certain stade, j’étais plus ou moins bloquée. J’observais Françoise, elle se tortillait sur son siège tout en conduisant.

Quand elle s’est garée, je commençais à lâcher des gouttes. Ça s’est mis à couler dans mon jean, sans que je sois capable de me retenir.

On a couru dans la salle de bains ; j’ai ôté mes vêtements. Françoise en a fait autant. Je l’ai fait s’allonger sur le tapis de bain, me suis accroupie au-dessus d’elle, cuisses bien écartées ; j’ai poussé. Je lui arrosais les seins, le ventre, les cuisses, les jambes. Ça n’en finissait pas de couler. Je la voulais couverte de pisse de la tête aux pieds. Je poussais des soupirs de soulagement.

Elle se pissait dessus tant elle avait envie, elle aussi. En dernier, je me suis lâchée sur son visage. Elle ouvrait la bouche comme un poisson quand on lui jette de la nourriture dans l’aquarium. Elle en avait plein les cheveux.

Je l’ai laissée se relever, puis je suis tombée à genoux devant elle. Son sexe était très dilaté ; son clitoris pointait avec arrogance. Un filet ininterrompu s’écoulait de son urètre. Elle se massait le clitoris tout en m’arrosant d’urine. Le jet était plus puissant, Françoise tendait son ventre pour me couvrir de pisse comme je l’avais fait pour elle.

On a fourré nos vêtements dans la machine, passé la serpillière sur le carrelage, puis on a pris ensemble un bain tiède, on s’est séchées, on s’est mises au lit pour récupérer. On se pelotait, on jouissait, on s’endormait, on recommençait. Vers le soir, on a passé chacune un survêtement. Au salon, Françoise a débouché une bouteille de bordeaux.

— On a besoin de se remettre, dit-elle. Sors-nous deux verres.

On n’avait pas déjeuné. Le vin m’est immédiatement monté à la tête. Elle a apporté un plateau avec des olives, du pain, une terrine de campagne qu’elle a disposés sur la table basse.

Nous avons dîné ensuite d’une omelette aux champignons et d’une salade. Nous n’éprouvions pas le besoin de parler.

Après la vaisselle, elle m’a soufflé :

— Je t’attends là-haut. Quand tu seras déshabillée.

Je me suis brossé les dents, j’ai passé une nuisette, j’ai regagné ma chambre. Françoise s’y trouvait, nue, démaquillée, la peau encore humide. Sur le lit, elle avait disposé une collection de godemichés, elle avait à la main un objet que je reconnus pour en avoir vu en photo : un harnachement. Sans un mot, elle s’est approchée de moi, a collé ses mains sur mes fesses, a fait remonter le harnachement le long de mes jambes. C’était une ceinture qui retenait une bande de cuir passant entre les fesses, sans couvrir le sexe. Un trou était prévu pour y introduire un gode. Elle en choisit un qu’elle ficha dans le trou.

Elle m’a fait m’étendre sur le lit. Je commençais de nouveau à avoir très envie de faire pipi, car à la fin du repas, on avait bu chacune un grand verre de thé glacé.

Elle m’a passé un gros coussin sous le bassin puis, se plaçant au-dessus de moi, elle s’est laissée glisser sur le gode jusqu’à être totalement emmanchée. A ce moment, elle s’est redressée, m’a souri.

Le socle, au moindre de ses mouvements, appuyait sur mon clitoris, le frottait. Elle se faisait monter et descendre sur moi ; chaque fois qu’elle était emmanchée, elle pissait, libérant un liquide chaud qui coulait sur mon ventre. Elle a mis un temps infini à se vider. Le drap, l’oreiller sous moi étaient trempés.

Elle a défait le harnachement, se l’est approprié. Au moment où elle allait se planter en moi, elle a été frappée de plein fouet par un jet d’urine, qui a atteint son visage. J’avais trop attendu, je n’arrivais plus à me retenir.

Comme un individu perdu en pleine tempête, qui lutte contre les éléments, elle a avancé, a réussi à me pénétrer. Quand elle a vu que la fontaine était tarie, elle m’a besognée longuement avec le gode. Elle poussait comme si elle voulait m’éventrer. L’urine sur moi, sous moi, partout autour de moi me faisait à présent l’effet d’un bain froid ; je frissonnais de tout mon corps. Mon envie d’uriner revenait. Un flot de pisse est sorti de moi ; en même temps, j’ai eu un orgasme. Françoise a basculé en arrière, se laissant arroser, sa main accrochée à la mienne. Je me suis vidée jusqu’à la dernière goutte. Nous sommes restées allongées sur le lit, trempées jusqu’à la moelle.

10

Quand le dimanche soir est arrivé, j’étais dans une bulle avec Françoise ; je n’aurais jamais voulu en sortir. Nous venions de vivre quatre jours de plaisirs intenses, sans cesse renaissants. Une profonde complicité s’était établie entre nous, mais j’avais conscience que, sous son influence, je n’étais plus la même qu’avant. Elle m’avait métamorphosée. Je ressentais pour Pierre une indifférence absolue.

Nous étions allongées nues, au soleil, sur le même transat. Parfois, elle effleurait ma peau de ses doigts fuselés, grattait mon nombril de son ongle. Je frôlais l’un de ses seins, agaçais son téton.

Elle lisait en moi. Percevant de la mélancolie dans mon regard, elle me dit doucement :

— Tu reviendras quand tu auras ton bac… Et si tu ne l’as pas, ça ne t’empêchera pas de venir en vacances.

— Mais on n’aura plus l’occasion d’être seules…

— C’est pas grave… On se débrouillera.

J’étais démoralisée à l’idée de la quitter, de repartir chez moi, d’attendre encore vingt-quatre heures les résultats d’un examen que je n’étais pas sûre d’avoir.

Pierre et son père avaient téléphoné en fin de matinée pour annoncer qu’ils arriveraient vers dix-neuf heures. Le grand-père allait bien, les travaux étaient achevés. Une dernière fois, je me suis glissée entre les cuisses de Françoise ; je l’ai longuement fouillée de la langue, avec une sorte de désespoir.

Ils sont arrivés, fourbus, à l’heure prévue. Le dîner était prêt ; ils étaient affamés. Tout en mangeant, ils racontaient les mille et une péripéties de leur séjour à la montagne.

— Et vous, vous ne vous êtes pas ennuyées ?

Naturellement, on n’allait pas leur raconter à quoi on avait passé le temps en leur absence ! Je n’étais pas sûre que Daniel n’en ait pas une petite idée. Il connaissait sa femme. Peut-être même qu’elle lui disait tout ce qu’elle faisait, qu’ils s’en délectaient ensemble. Pierre ne m’avait-il pas dit que ses parents étaient très proches ? Un frisson désagréable me parcourut à cette pensée.

A un moment, je me suis penchée pour attraper ma serviette que j’avais laissée tomber. Daniel avait fourré sa main sous la jupe de sa femme ; il lui caressait le sexe. Jamais encore la jalousie ne m’avait causé pareille morsure. Je me sentais trahie.

Cela n’empêchait pas Daniel de me reluquer ; cependant, il ne fit aucune manœuvre d’approche.

Je me suis couchée le cœur lourd, avec le sentiment que Françoise m’avait été arrachée. J’ai eu envie de me rattraper avec Pierre. Dès qu’il s’est glissé dans les draps, je me suis pressée contre lui, j’ai pris son sexe ; je l’ai branlé. Il s’est mis à bander très vite, alors j’ai fait rentrer sa queue dans ma chatte. Un sexe d’homme, c’était bien aussi. Ça me faisait oublier un peu Françoise.

Sa queue était dure, mais il n’arrivait pas à jouir. Il me remplissait, bougeait en moi, frottait contre mes parois. Je n’en demandais pas plus. Pierre était épuisé ; son corps le trahissait.

Il a éjaculé sans que son corps ni son visage n’expriment la jouissance, mais cela a suffi à déclencher mon orgasme. On s’est endormis dans les bras l’un de l’autre.

11

Au petit déjeuner, Françoise me parut distante. A un moment, j’étais seule avec elle dans la cuisine, j’attendais un signe de connivence de sa part. Elle me tournait le dos. Sa croupe tendait le pantalon du survêtement, quand elle se baissait ; j’avais envie d’y mettre la main, de sentir ses fesses nues, les caresser, passer le doigt dans son sillon, l’appuyer sur son anus. Sa froideur me retenait.

— Je viens chercher du café.

— J’en ai fait une autre cafetière, dit-elle. Prends-la.

Elle ne s’est pas retournée. Avec moi, elle avait ouvert une parenthèse ; elle avait décidé de la refermer.

Je suis retournée dans le living, le cœur brisé. Françoise était une prédatrice. Elle avait dû avoir de nombreuses proies, et d’autres, comme moi, se laisseraient prendre à son pouvoir de séduction.

Ma colère froide n’était pas bonne conseillère, mais elle me poussa à agir. Depuis qu’il était rentré, Pierre était d’humeur maussade ; il parlait peu, fuyait mon regard. Sans doute fallait-il attribuer cela à la crainte d’avoir échoué au bac, néanmoins je sentais qu’il y avait autre chose que j’ignorais.

— Je te rejoins à la voiture, lança-t-il.

Dépitée, déçue, je me suis dirigée vers le laboratoire avec l’idée de me venger et de la mère et du fils.

Daniel était dans le labo, occupé à tout nettoyer. Je suis entrée, j’ai refermé la porte derrière moi. Du jardin, on pouvait voir l’intérieur à travers les grands panneaux vitrés. Je me suis accroupie devant Daniel. Il était en train de gratter des moules à madeleines en acier. De la pâte restait incrustée dans les sillons. Daniel se servait d’une vieille brosse à dents qu’il trempait dans de l’eau chaude mélangée à du produit à vaisselle.

Il n’a marqué aucune surprise à ma vue. Il savait que ça devait finir ainsi.

J’ai baissé son pantalon de jogging. Dessous, il ne portait rien. Il bandait à moitié. J’en déduisis qu’il avait l’esprit constamment habité par des pensées érotiques… où peut-être j’avais ma place.

J’ai pris son membre au creux de ma main, je l’ai manipulé pour le faire durcir vite. Pierre m’attendait à la voiture, on rentrait à M. ; je ne voulais pas m’attarder trop longtemps. En même temps, j’avais bien l’intention d’en profiter.

Je l’ai enfourné dans ma bouche. Il avait pris du volume. Daniel continuait à nettoyer les moules comme si de rien n’était. J’ai avalé un bon morceau de sa queue. Bouche pleine jusqu’au gosier, joues distendues, je ressentais un apaisement.

Pour en finir, j’ai planté le bout de ma langue dans son méat ; j’ai poussé comme si je voulais le rentrer. Le sperme a jailli, m’a inondé la bouche. Daniel s’est vidé en saccades chaudes, puissantes, qui débordaient sur mon menton, dans mon cou.

Il m’a tendu un torchon. Je me suis relevée, essuyée, puis éloignée des lieux. Pierre devait s’impatienter. Quand je l’ai rejoint, il m’a fixée bizarrement, puis son regard est descendu sur mes hanches, sur mes fesses.

Pendant le trajet, on n’a presque pas parlé. J’étais angoissée, Pierre aussi. L’atmosphère était lourde.

Quand on est arrivés, on a trouvé la maison vide : mes parents étaient absents. Les résultats du bac devaient être donnés à partir de quatorze heures. J’étais nerveuse. Tout au long de l’année, je m’étais moquée d’avoir le bac ou non, et puis, les dernières semaines, je m’étais mise sérieusement au travail avec l’espoir de décrocher le diplôme, et la crainte de redoubler. Pierre, lui, était assis sur le lit, pensif.

J’ai posé la main sur son sexe, à travers son pantalon, et j’ai commencé à le masser doucement.

— On pourrait essayer de se détendre ensemble, qu’est-ce que tu en dis ?

Il m’a repoussée brutalement. Je ne m’attendais pas à une réaction aussi violente.

— Laisse-moi. Tu ne penses qu’à ça !

— Il y a eu un moment où tu aimais ça…

— Je vais faire un tour.

Il a attrapé son blouson.

— Tu comptes revenir pour midi ?

— Je ne sais pas… Et puis non. On se retrouve devant le lycée.

Je ne sais pas ce qui m’a pris, mais j’ai décidé de le suivre. Quelque chose m’échappait, je voulais comprendre. Je l’ai laissé partir, puis je me suis glissée à sa suite à travers les rues, en restant à une distance suffisante pour qu’il ne me remarque pas. On aurait dit qu’il courait après quelque chose qui lui tenait à cœur. Mais quoi ?

Il s’est arrêté devant une grande maison à façade blanche, aux volets bleus. Il a sonné, puis a pénétré à l’intérieur. J’ai attendu un moment, puis je me suis approchée. Il n’y avait aucune boîte à lettres, aucun nom, aucune plaque non plus indiquant, par exemple, le siège d’un organisme.

J’ai traversé, me suis postée dans une petite rue perpendiculaire. Au bout d’une heure, ma patience était à bout. J’allais partir quand j’ai aperçu un garçon sortir de l’immeuble ; pas très grand, mais nerveux, musclé, il portait un T-shirt court. Sa silhouette, son visage ne m’étaient pas inconnus. Je me suis alors rappelé le blondinet qui nous avait abordés fin mai, quand nous sortions du lycée, qui avait appelé mon copain « Biscuit », surnom qui m’avait intriguée. Je me souvenais à présent du malaise de Pierre.

J’ai retrouvé Pierre, comme prévu, devant le portail de l’établissement. Une masse de lycéens arrivaient.

— Pas trop le trac ?

Il m’a fait signe que non. Mais il était sombre. J’avais l’impression que quelque chose le rongeait, mais que pouvais-je faire pour lui ? Il ne se confiait pas à moi, aussi c’était hors de ma portée. De mon côté, est-ce que je tenais vraiment à lui ? J’avais fait des expériences, goûté à d’autres plaisirs. J’avais beaucoup appris en peu de temps. Vivre avec Pierre ne me tentait pas, j’envisageais un autre avenir. Je me servirais de lui pour satisfaire ce qu’il y avait en moi d’insatiable.

Il y avait foule dans la grande cour. On attendait l’affichage. De l’espoir à l’abattement le plus total, je passais par tous les états de conscience intermédiaires.

Enfin, le chef d’établissement fit son apparition, accompagné de son adjoint, tenant à la main des listings qu’ils ont collés sur la baie vitrée du bâtiment A. Parmi la foule qui se ruait, j’ai repéré le petit blond qui avait appelé Pierre « Biscuit ». J’aurais voulu me rapprocher de lui pour le questionner à ce sujet, mais Pierre était près de moi ; j’ai renoncé.

Poussés en avant par un mouvement irrésistible, nous nous sommes retrouvés devant les listings. Le nom de Pierre et le mien étaient affichés. Nous nous sommes regardés sans oser y croire, retrouvant la complicité qui nous avait liés.

On avait tous les deux le bac ! On allait pouvoir avancer dans la vie… On s’est précipités dans les bras l’un de l’autre ; comme d’autres lycéens autour de nous, nous nous sommes étreints.

Nous avons été pris dans une sorte de ballet, où chacun allait vers un camarade, un ami, communiquait ses résultats, échangeait avec lui ses impressions, ses sentiments. Si bien que j’ai perdu Pierre de vue.

Sans l’avoir cherché, je me suis retrouvée face à face avec le blondinet. Il m’a adressé un sourire méprisant. Je lui ai jeté à la figure :

— La réponse à ma question… Pourquoi Pierre est surnommé « Biscuit »… Je sais qu’elle se trouve dans une grande maison aux murs blanchis à la chaux.

Il s’était cru supérieur à moi. A présent, le sourire suffisant avait disparu de son visage.

— Si tu veux en savoir plus, passe en fin d’après-midi. J’y serai.

Il s’est éclipsé. Au soulagement d’avoir le bac a succédé l’excitation causée par le fait de découvrir ce que cachait cette maison, et le rapport avec Biscuit. C’était pure curiosité de ma part, car ma relation avec Pierre était rompue de toute façon.

On a décidé, à plusieurs, d’aller fêter notre succès chez un copain. M. étant une petite ville, la maison où nous nous rendions n’était pas très éloignée de la demeure aux murs blancs.

On s’est retrouvés à douze ; Pierre était de la partie. Tout le monde buvait beaucoup. Sauf moi. Je voulais garder l’esprit clair. Quand je me suis glissée hors de la maison, personne ne s’est rendu compte de ma disparition, pas même Pierre.

C’est le blondinet qui est venu m’ouvrir. J’ai eu l’impression de pénétrer dans un autre monde. Une demeure très sombre, labyrinthique, où dominaient le pourpre et le noir. Un escalier de bois, aux marches larges, conduisait aux étages, descendait également vers les sous-sols.

Le blondinet avait perdu son air sarcastique. Comme s’il était investi d’une mission, il m’a dit d’un air grave :

— Je vous conduis auprès de Maîtresse Melinda.

Au premier étage, on s’arrêta devant une porte à double battant. Du fond du couloir, nous parvenaient des claquements secs, des cris. Sans que je pose la moindre question, le blondinet me donna l’explication :

— Un de nos clients. Un avocat qui aime se faire fouetter.

La réalité s’imposait à moi. Cependant, mon esprit se refusait à reconnaître l’évidence. Ma conscience faisait barrage.

— Maîtresse, voici la jeune femme dont je vous ai parlé.

Le blondinet se tenait dans une attitude respectueuse devant la femme qui, installée derrière un vaste bureau, tapait sur un ordinateur portable. Autour d’elle, les murs étaient laqués de noir et de pourpre.

Sa table de travail, ultramoderne, consistait en une large plaque de verre soudée à deux barres d’acier, ce qui permettait au visiteur d’avoir vue sur une paire de jambes d’un galbe parfait, gainées de bas si fins qu’ils étaient presque invisibles, et plus haut, sur des cuisses pleines. La femme était chaussée d’escarpins noirs au talon démesuré ; sa cheville gauche, détail coquin, était ornée d’un bracelet ciselé représentant une tête de mort.

La femme était vêtue d’une robe de cuir noir, coupée de façon à laisser ses seins à nu. Elle avait une poitrine lourde ; ses mamelons étaient serrés dans des pinces reliées par une chaîne.

Au bout d’un moment, elle tourna vers moi ses yeux d’un bleu limpide. Elle avait un visage aux traits réguliers, encadré de cheveux noirs de jais, des lèvres pleines, très rouges. Je sentis tout de suite entre elle et moi une distance qui excluait toute familiarité. Son sourire dissimulait une froideur qui m’en imposait.

Elle se leva. Avec ses talons, elle devait bien mesurer un mètre quatre-vingt-dix. Elle avait un corps harmonieux, aux lignes pures, mais cette beauté-là était sombre, vénéneuse ; un soleil noir qui fascinait dangereusement. Un parfum lourd émanait d’elle.

D’un regard, elle congédia le blondinet qui se retira aussitôt.

— Enchantée de faire votre connaissance, mademoiselle. Ainsi, c’est vous, la fiancée de Pierre.

Elle vit mon étonnement, sourit, ajouta :

— J’aime me renseigner sur mes clients. Je vois que ce que l’on m’a dit à votre sujet est vrai : vous êtes belle, mais il y a autre chose en vous. Avez-vous déjà pensé à devenir dominatrice ? J’ai besoin de personnel ; il est difficile d’en trouver.

Je n’ai pu m’empêcher de rire.

— C’est… très loin de ce que je suis…

— Ne dites pas cela… Moi aussi, il y a dix ans, je pensais que ce n’était pas pour moi, et vous voyez… aujourd’hui, je tiens un donjon. Je perçois en vous un potentiel fort, que vous-même ne soupçonnez pas ; je me trompe rarement. Venez, je vais vous faire visiter.

Elle s’est approchée de moi. Je la trouvais extrêmement attirante. Elle était assez jeune, sensuelle, douée d’une extraordinaire vitalité.

Me voyant loucher sur ses seins, elle les souleva pour me les présenter.

— Ils vous plaisent ? Vous voulez que je vous procure une chaîne semblable ? Ils tiennent par une pince qui s’accroche aux tétons. Dans les premiers temps, ça serre, c’est douloureux, mais on s’y fait. Au bout d’un moment, la douleur devient délicieuse. Il y a un cap à franchir. Chacun d’entre nous peut connaître la jouissance suprême qui vient après la souffrance, mais peu s’aventurent sur ce terrain. C’est l’histoire de tous ceux qui viennent ici.

Elle tira une longue langue, se mit à lécher ses seins, à agacer ses tétons qui, déjà tout durs, augmentaient de volume.

Je la suivis dans les dédales du donjon. Je n’avais qu’une notion assez vague du SM. C’est en déambulant le long des couloirs que j’eus l’occasion de m’en faire une idée plus précise.

A chaque étage, les lieux avaient été aménagés en salles de tortures ; les victimes y venaient de leur propre gré. On pouvait contempler le spectacle par des glaces sans tain dont la fonction n’était pas d’identifier les personnes, comme au cours d’une enquête policière, mais d’exciter la libido des dominés qui tiraient ainsi un plaisir plus intense.

La présence de maîtresse Melinda, comme l’avait nommée le blondinet, m’enveloppait tout entière, par la densité de son corps, par le timbre grave, profond, un peu rauque, de sa voix, par son parfum envoûtant ; j’éprouvais un léger vertige. J’avais envie d’elle ; en même temps, je la savais intouchable. C’est exactement ce que devaient ressentir les victimes vis-à-vis des « maîtresses ». Tel était le cas de Biscuit.

Je vis ainsi, tout au long de ce parcours, une série de tableaux, qui étaient autant de variations infinies sur le thème de la douleur menant au plaisir. Maîtresse Melinda n’employait que des femmes. La plus jeune avait à peu près mon âge ; la plus âgée, une cinquantaine d’années. Chacune possédait cette beauté « torturante » propre au personnage qu’elle s’était composé. C’étaient toutes de belles femmes, qui, dans la vie courante, devaient être si différentes qu’il était impossible de les reconnaître si on les croisait quelque part. Comme les acteurs de théâtre chinois, avant d’entrer en scène, elles se maquillaient lourdement, revêtaient leurs atours : tenues de cuir ou de latex très près du corps, qui les faisaient paraître plus nues que nature, percées d’ouvertures à l’endroit des tétons, du ventre, du sexe. Elles portaient aux pieds des bottes de cuir, ou des escarpins à talon aiguille très haut. Je ne pouvais m’empêcher de les admirer ; en même temps, leur vue me causait un émoi que je n’osais m’expliquer. Elles représentaient pour moi la perfection féminine absolue ; j’étais jalouse d’elles, j’aspirais à leur ressembler, à avoir les mêmes pouvoirs.

Un détail me troubla plus encore que le reste : certaines d’entre elles avaient des gants. Des gants de cuir noir, ou encore de longues mitaines en tulle fin remontant jusqu’au coude, laissant à nu leurs phalanges aux ongles peints en pourpre ou en violet.

Les clients étaient exclusivement des hommes – et de tous âges. Tous étaient nus. A chacun d’eux, dans ma tête, se superposait l’image de Biscuit. Je comprenais mieux, à présent, ses bizarreries, ses sautes d’humeur ; je réalisais pleinement qu’il était à sa place ici, que cela correspondait à sa nature profonde. Quand je l’ai vu entrer dans la salle d’études, le premier jour, il bandait. C’était sans doute juste après une séance au donjon.

J’étais fascinée par certaines scènes, au point de ne pouvoir en détacher les yeux, en même temps qu’une excitation malsaine sourdait dans mon ventre : un homme, les mains levées, accrochées à des chaînes, se faisait cravacher sans ménagement. Sa tête était recouverte d’un masque de cuir percé d’ouvertures au niveau des yeux, du nez, de la bouche ; celle qui le fouettait était vêtue d’un costume en latex qui la collait de façon obscène. Plus loin, une fille en jupe et bustier de cuir était accroupie près d’un homme qu’elle transformait en saucisson humain : il avait les bras ramenés en arrière, les jambes repliées ; avec une dextérité remarquable, la jolie blonde faisait passer tout autour de lui une corde de chanvre qu’elle serrait à chaque tour. Ailleurs, une autre jeune femme, la poitrine nue, vêtue d’une longue robe en cuir s’arrêtant sous les seins, disposait des pinces à linge sur le membre en érection d’un homme attaché à un chevalet.

Mais la scène la plus sadique – la plus troublante aussi – fut sans conteste celle où un homme était immobilisé sur une table, enchaîné face à une splendide créature aussi inaccessible qu’un fruit juteux qu’on approche, puis éloigne d’une bouche altérée. Ladite créature avait une abondante chevelure blonde comme les blés. Très grande, elle portait des bottes à talon. Et elle était vêtue d’une combinaison de latex rouge qui la moulait étroitement, faisant ressortir sa croupe rebondie, laissait à nu sa chatte, ses fesses, ses seins aux tétons dressés. Les lèvres de son sexe m’apparaissaient, quand elle se déplaçait, au cœur d’une toison blonde, fournie, écartées par la dilatation, humides de mouille.

Elle se tenait à quatre pattes au-dessus de sa victime. L’homme avait une érection puissante. Son corps musclé était celui d’un sportif ; il portait un masque. La blonde le caressait avec tout son corps ; on aurait dit qu’elle glissait sur lui comme une anguille ; la sensation d’irritation était démultipliée par le frottement du latex lisse sur l’épiderme. Toutefois, elle évitait de lui toucher la queue.

Quand elle jugea le membre viril suffisamment gonflé, elle le prit entre ses doigts gantés, et le tenant fermement, fit faire au gland des va-et-vient sur le latex qui collait à sa peau. En même temps, elle ondulait au-dessus de l’homme. Le sperme gicla en longs rubans blancs sur la matière rouge qui moulait le corps de la blonde. Cette scène, je l’avoue, produisit sur moi un effet qui se révéla déterminant pour la suite des événements.

Maîtresse Melinda m’a ensuite ramenée dans son bureau. J’ai pris place dans le fauteuil réservé aux visiteurs. Au lieu de s’asseoir en vis-à-vis, comme cela m’aurait paru normal, elle est restée près de moi, les fesses posées au bord de sa table de travail : prise de position dominante et en même temps, manœuvre d’approche. Une langueur étrange mêlée de désir m’avait envahie. J’étais plongée soudain dans un monde à part, dont je n’avais pas la moindre idée avant de venir. Un monde qui m’attirait de façon irrésistible. Je songeais aux paroles de cette femme : « Je perçois en vous un potentiel fort que vous-même ne soupçonnez pas. » Se pouvait-il qu’elle soit dans le vrai ?

J’ai fermé les yeux, en proie au vertige. Elle m’a dit d’une voix douce :

— Tu as le don en toi… Je le sens. Peu de filles l’ont.

— Celles que j’ai vues sont très belles… et très douées.

— Tu l’es autant qu’elles.

Elle se laissa glisser au sol ; se penchant, de sa main emprisonnée dans le gant de latex noir, elle releva ma minijupe, écarta l’élastique de ma culotte de coton, jeta un regard sur mon sexe, puis fit descendre ma culotte à mes genoux. Un nouveau vertige me saisit au contact de ses doigts sur mes grandes lèvres, entre lesquelles suintait un liquide clair. Elle eut un signe de tête approbateur.

— Ce que tu as vu ne t’a pas laissée indifférente. Tu as conscience, déjà, de l’ambiguïté de ta nature. Tu vas découvrir que tout est possible.

Tout en m’exposant son plan, elle massait mon clitoris en le faisant tourner sous son doigt.

— Si tu ne veux pas te contenter de relations fades, laisse s’exprimer ce qui est en toi. Ici, au donjon, il y a une idée-force qui commande tout…

Je m’étais renversée au fond de mon siège pour m’abandonner à ses attouchements. J’ai senti un effleurement, un doigt qui écartait mes lèvres, puis une brutale pénétration. J’ai eu si mal que les larmes me sont montées aux yeux. Elle avait introduit son poing en moi. Le plaisir qui a suivi la douleur a été si intense qui j’ai joui sans chercher à me retenir.

— Plaisir et souffrance vont de pair. Il n’y a rien d’autre à connaître. Ceux qui viennent chez nous le savent. Ils ont compris.

Présence envahissante, son poing me remplissait. Elle avait pris possession de moi, elle m’habitait. J’étais subjuguée. Sous l’influence de cette femme, je n’étais plus qu’une marionnette ayant abdiqué toute dignité, et cependant, j’avais ce que je voulais, ce que je cherchais.

Après avoir immobilisé son poing, elle l’a fait tourner en m’écartant à fond, ce qui fit renaître une nouvelle souffrance, lancinante. Un orgasme montait ; je le sentais venir. La démonstration était concluante : mon excitation prenait sa source dans la douleur.

Mais au moment du lâcher-prise, elle a retiré son poing aussi brusquement qu’elle l’avait rentré en moi, coupant court à l’explosion de ma jouissance. Il y eut un bruit de ventouse qui m’a fait revenir à moi.

— Ici, reprit-elle, on souffre ou on fait souffrir. Ce sont les deux rôles possibles, il n’y en a pas d’autre. Je t’ai défini le rapport dominant-dominé.

Elle porta à ses lèvres le gant de latex luisant, maculé de mes sécrétions. A grands coups de langue, elle lapait le dépôt de liquide glaireux sorti de mon vagin ; elle semblait s’en délecter. Son visage avait pris une expression cruelle. Je la fixais avec l’envie de lui sauter dessus, de m’emparer de ses seins. Je crois qu’elle m’aurait giflée si je les avais touchés. Mais j’étais paralysée, comme une proie fascinée par un serpent. « Deux rôles possibles », avait-elle dit. De nous deux, la dominatrice, c’était elle.

Mais par-dessus tout, j’aurais voulu retrousser sa robe, découvrir son sexe. Je l’imaginais rasé, lisse comme le latex de ses gants. Piercé, aussi. J’aurais voulu voir ses fesses.

Ce qu’elle attendait de moi, c’est que je me donne à elle. Totalement. Or quelque chose en moi luttait contre l’empire qu’elle exerçait, se rebellait sourdement à l’idée de lui appartenir. Comme si elle lisait dans mes pensées, elle a paru soudain se désintéresser de moi, et d’un ton impersonnel, m’a dit :

— Réfléchis à ma proposition. J’ai besoin de nouvelles pouliches, belles, dures à la tâche. Ma porte sera toujours ouverte pour toi.

L’entretien était terminé. Je me suis levée. Au moment où je prenais congé :

— Au fait, m’a-t-elle jeté négligemment, ton fiancé a rendez-vous ce soir, à vingt-trois heures. Il ne tient qu’à toi d’assister à la séance. Tu découvriras le vrai Pierre, celui que tu ne connais pas encore.

D’un geste rapide, passant la main sous ma jupe, elle m’a planté son doigt dans l’anus. La douleur que j’ai ressentie s’est diluée dans l’orgasme qui m’a clouée sur place. J’ai dû me cramponner à la porte. Elle ne retira son doigt que bien après, le huma, puis enserrant mes tempes entre ses mains gantées, elle fourra sa langue dans ma bouche.

Sans un mot, sans un regard, elle est retournée s’asseoir devant l’ordinateur. Je n’existais plus pour elle. J’ai refermé la porte derrière moi. A cet instant précis, si elle m’avait rappelée, j’aurais rampé à ses pieds ; j’aurais fait tout ce qu’elle m’aurait ordonné.

Je me suis retrouvée à l’air libre, en plein soleil, les yeux éblouis. La lumière trop vive du dehors contrastait avec la pénombre de la grande maison que je venais de quitter. J’étais mal à l’aise, déprimée.

J’ai repris le chemin de la maison. Plus je m’efforçais de chasser de moi tout ce que j’avais vu dans la grande maison blanche, moins j’y parvenais. J’avais eu mon bac, j’aurais dû être folle de joie, et cependant, c’était le cadet de mes soucis. J’avais découvert un autre monde par lequel je me sentais happée. Un univers qui n’avait rien à voir avec le monde qui m’était familier, où j’évoluais jusque-là.

Je n’ai pas revu Biscuit ce soir-là. A vrai dire, cela m’était indifférent. J’étais troublée par ce que j’avais vu. Je me caressais en pensant à Melinda, à son corps, à sa personnalité, je me remémorais ses paroles ; j’entendais résonner sa voix en moi. Il me fallait réfléchir, puis prendre une décision. Mais laquelle ? Je ne voulais renoncer à rien. Souffrir, faire souffrir. Faire les deux rôles. Ils étaient complémentaires. Et puis voir venir.

Je suis descendue dîner. Une surprise m’attendait : mes parents avaient organisé une petite fête pour mon bac. Champagne, petits-fours, quelques amis de la famille. Ça m’a fait plaisir, même si ma tête était ailleurs.

Je me tâtais pour savoir si j’allais me rendre au donjon. Le paradoxe, c’est que j’étais fascinée par cet univers alors que j’étais écœurée à l’idée que Biscuit se livrait à de telles pratiques.

A table, la discussion était animée ; j’avais déjà vidé deux coupes de champagne quand une image s’imposa à moi avec précision : je me voyais en combinaison de cuir ; je tournais autour d’un homme nu, je le cinglais. C’était tellement fort que j’eus un orgasme, puis me mis à trembler comme une feuille. Mes parents et leurs amis mirent ça sur le compte des fatigues et des émotions liées au bac. Sentant que je faisais pipi dans ma culotte, je me suis précipitée aux toilettes pour finir de me vider.

J’étais à présent décidée à aller là-bas. Je voulais voir comment ça se passait pour Biscuit. J’ai donc repris la direction du donjon. Qu’un tel établissement existe tout près, dans cette bourgade tranquille me paraissait incroyable. Presque irréel.

J’ai sonné. Au bout d’un moment, Melinda est venue m’ouvrir. A sa vue, tout mon émoi est revenu. Elle était en pantalon de cuir noir qui la moulait comme une seconde peau, et elle portait un bustier qui ne couvrait pas le haut de ses seins ; son ventre était nu. Par sa présence, son sourire, elle reprenait possession de moi, un feu embrasait mon ventre. Je réalisais combien elle me manquait quand j’étais loin d’elle.

Elle me conduisit à l’une des salles où officiaient les filles. Où je découvris Biscuit.

Dans cet aquarium aux glaces sans tain, il était entravé au moyen d’un système complexe de chaînes et de poulies ; désarticulé, nu, la tête masquée, un bâillon sur la bouche, il était livré à une splendide créature à la chevelure rousse, vêtue d’une combinaison de latex bleu qui couvrait tout son corps à l’exception des aréoles et du sexe.

Elle baladait les lanières d’une cravache sur tout le corps de Biscuit et par intervalles, sans prévenir, le cinglait.

A chaque coup, le membre dressé augmentait de volume. Jamais, quand on faisait l’amour ensemble, je ne l’avais vu aussi gros, et malgré moi, j’en éprouvais de l’amertume. Je comprenais, à présent, pourquoi, passé les premiers temps de notre relation, le garçon avait paru s’éloigner de moi.

La maîtresse, à présent, de la pointe des lanières agaçait le membre érigé ; lequel, hypertrophié, cracha des jets de sperme. En réponse, elle injuria son souffre-douleur, et pour le punir d’avoir joui, le fouetta, ce qui eut pour effet de le faire à nouveau bander. Prenant alors le membre dans sa main gainée de latex, elle se mit à le branler.

A la fois dégoûtée et en proie à une délectation malsaine, je ne pouvais détacher les yeux de la scène. La maîtresse des lieux, qui surveillait mes réactions, se plaça derrière moi. Elle se mit à me pétrir les fesses à travers le tissu de mon short, puis elle glissa sous mon débardeur sa main recouverte d’un gant de latex noir. Un long frisson me parcourut.

Détaché par sa maîtresse, Biscuit alla s’allonger sur un sofa qui occupait le fond de la pièce. La fille s’installa à califourchon au-dessus de lui, les genoux appuyés sur le cuir du sofa. Avec la souplesse d’un chat, elle se mit à monter et descendre le long de son corps le frôlant de son sexe rasé et dilaté.

Brusquement, je me suis retournée vers Melinda ; lui saisissant les poignets, je lui ai dit sur un ton de commandement :

— Tu vas me rentrer ton poing dans le ventre, me fouiller !

Les mots sont sortis tout seuls de ma bouche ; non sous la forme d’une prière, mais d’un ordre. Surprise moi-même de ce que je venais d’oser, je le fus davantage en voyant que la maîtresse du donjon obtempérait, se mettait à genoux devant moi, défaisait le bouton qui fermait la ceinture de mon short en jean, posait les doigts sur mes lèvres, me massait le sexe. Pendant quelques secondes, j’ai été submergée par un sentiment de puissance, croyant être capable de lui imposer ma volonté. Cependant, quelque chose en moi me disait que je devais me méfier. A juste titre, car elle me fit ensuite très mal en pinçant, tordant plusieurs fois mes lèvres entre ses longs doigts.

Quand j’ai reporté mes yeux vers la bulle, la maîtresse de Biscuit était accroupie au-dessus du visage du garçon ; avec ses doigts, elle tirait sur les lèvres de son sexe pour les écarter encore plus – lui exposer tout l’intérieur de sa chatte.

J’eus la conviction intime que Biscuit savait que j’étais là, que j’avais assisté aux rituels de soumission, aux souffrances qu’il avait endurées. Tout se brouillait en moi, la tête me tournait, mon ventre me brûlait ; je n’avais plus de volonté propre. Rien ni personne ne me retiendrait désormais, ne m’empêcherait de glisser sur la pente où j’étais entraînée.

Appuyant son doigt sur ma corolle encore fermée, Melinda le planta dans mon petit trou, m’arrachant un cri. Une onde de plaisir a immédiatement suivi la douleur que j’avais ressentie. Elle m’a alors introduit ses autres doigts. La brune incendiaire était parvenue, malgré l’exiguïté de mon ampoule rectale, à mettre toute sa main dans mon fondement. J’étais écartelée, j’avais atrocement mal, mais je m’ouvrais ; elle me fouillait avec violence, me remplissait. Je me disais que mon orifice ne se refermerait jamais plus, qu’il garderait l’empreinte de la main dominatrice ; en même temps, j’avais les yeux rivés sur Biscuit et sur ce que lui faisait sa maîtresse.

Bien sûr, la fille ne s’offrirait pas à Biscuit pour qu’il la pénètre. C’était exclu. La jouissance, au donjon, passait par d’autres voies. Un flot d’urine, soudain, inonda le garçon au visage ; ses yeux, par réflexe, se fermèrent. Dans un mouvement rotatif du bassin, la rousse continuait à lui pisser dessus. Le jet d’urine sortait d’elle, puissant ; elle avait sûrement bu pas mal d’eau ou de thé avant la séance.

Le sexe de Biscuit était agité de légers tremblements.

Quand la ravissante blonde a eu fini de pisser, Biscuit était trempé. Il avait bu les dernières gouttes de la miction ; ses traits exprimaient l’extase. La maîtresse tournait à présent autour de lui, toujours allongé sur le sofa.

A un moment, elle s’est immobilisée, les jambes écartées. Comme elle était de face par rapport à moi, je voyais parfaitement son sexe aux lèvres allongées, ouvert sur un intérieur rose, le clitoris saillant. C’est seulement alors que j’ai remarqué la chose, par terre : une tranche épaisse de pain d’épices, au-dessus de laquelle la fille s’était positionnée. Fléchissant légèrement les jambes, elle pissait sur le gâteau. Biscuit, qui s’était redressé, la regardait faire, fasciné. Elle s’est tournée vers lui pour lui montrer son sexe ; je l’entrevoyais entre ses cuisses pendant qu’elle me présentait sa croupe charnue.

Je savais, enfin, pourquoi Pierre était surnommé « Biscuit ».

J’ai senti naître un orgasme au bas de ma colonne vertébrale ; je l’ai laissé venir, s’amplifier, pendant que je captais les dernières images de la scène qui se jouait sous mes yeux, de l’autre côté de la vitre.

La fille, qui avait lâché les dernières gouttes d’urine sur le pain d’épices, se redressa. Elle s’approcha de Biscuit, prit le membre en pleine érection, le serra comme un étau. De longs rubans de sperme fusèrent, éclaboussant la main qui encerclait la bite. Des soubresauts agitaient le corps de Biscuit ; les traits de son visage étaient déformés par la jouissance tant elle était intense. J’allais dire désespérée. J’avais l’impression qu’il ne pourrait plus s’arrêter d’éjaculer.

Il s’est calmé, pourtant, mais il tremblait de tout son corps ; des gouttes de semence continuaient à couler de son méat sur la main gantée de latex.

Je me suis concentrée sur la main de Melinda qui me fouillait le fondement. L’orgasme a été d’une telle violence que je me suis cambrée en criant. D’habitude, j’arrivais à me retenir, mais là, j’avais perdu tout contrôle. Ma vessie s’est relâchée, j’ai fait pipi sans pouvoir m’arrêter.

Nichée entre mes cuisses, Melinda se laissait arroser le visage, et moi, je poussais pour que ma pisse la frappe avec plus de force. Ça lui coulait dans la bouche, dans le cou, sur sa robe, en rigoles qui finissaient sur le sol.

J’ai rencontré le regard de Biscuit. On aurait dit qu’il me voyait, me scrutait. L’espace d’un instant, j’ai eu un doute : les glaces étaient-elles vraiment sans tain ?

J’ai dû reconnaître qu’au fond de moi, c’est ce que je désirais : qu’il me voie, qu’il sache que j’avais pénétré son secret, pénétré dans l’univers dont il m’avait tenue soigneusement à l’écart, et que je m’y trouvais au moins aussi à l’aise que lui.

Biscuit a ramassé la tranche de pain d’épices. Sous le regard de sa maîtresse, il la dévorait bouchée après bouchée ; une joie malsaine illuminait son visage.

Je soupçonnais déjà ce dont je devais avoir plus tard confirmation, à savoir que Melinda et lui fonctionnaient dans une totale complicité. Ils se rejoignaient tous deux dans la perversion.

Je n’ai jamais revu Biscuit.

12

— Tu es faite pour vivre et pour travailler ici, me dit la maîtresse du donjon, que j’avais copieusement arrosée de mon urine. Et me remplacer un jour. A toi de décider.

Elle se pencha, et avec sa langue, fit le tour de ma bouche. Elle se retira ; je repris le chemin de la maison. Il me semblait sentir sa main dans mon anus, le poids de son corps contre moi quand elle m’avait embrassée.

J’ai passé le mois de juillet à vadrouiller dans le département, à aller voir mes copines. Je restais deux ou trois jours chez l’une, chez l’autre. J’avais le bac, j’étais délivrée de ce souci. Je me suis inscrite en psycho.

Jamais je ne m’étais sentie aussi bien ; j’avais la certitude d’avoir enfin trouvé ma place sur cette planète. Je n’en parlais à personne, me contentant de revivre secrètement les moments les plus forts, les expériences qui avaient été déterminantes pour moi. Ma décision était prise ; simplement, je laissais passer un peu de temps avant de me présenter au donjon.

Je pensais parfois à Biscuit. On aurait pu s’associer dans l’univers pervers où il évoluait, s’il ne m’avait pas dissimulé le côté trouble de sa vie et de sa personnalité. En fin de compte, je ne regrettais rien. En même temps que ma vraie nature, j’avais découvert ma voie.

En récompense pour mon bac, mes parents m’ont payé le permis. J’ai suivi une formation accélérée, et à la fin juillet, je pouvais conduire ma voiture.

C’est ainsi qu’un matin, à l’aube, je suis partie en direction de F. C’est là que se trouvaient la préfecture, la plupart des services déconcentrés du département, ainsi que les organismes du conseil général. Daniel, je le savais, travaillait au service départemental des eaux.

En quittant la demeure des L., je m’étais dit que j’y reviendrais un jour.

Quand Daniel m’avait connue, je n’étais qu’une petite oie soumise. Aujourd’hui, même si je n’avais pas encore intégré mon nouvel univers, je me sentais prédatrice.

Je me suis garée dans la rue qui longeait l’administration où il travaillait. J’avais annoncé à mes parents que j’allais passer quelques jours chez une copine, aussi je disposais de tout mon temps.

Daniel est sorti peu avant midi. Il ne m’a pas aperçue ; pourtant, je ne cherchais pas à me cacher. Il est vrai qu’il ne pouvait s’attendre à me trouver en ce lieu. Notre brève rencontre, pour lui, c’était de l’histoire ancienne. Moi, en venant ici, j’avais voulu me tester. C’était clair, j’avais toujours autant envie de lui.

Il s’est éloigné en compagnie de collègues, pour se rendre, sans doute, dans un troquet ou un restaurant administratif.

Quant à moi, j’avais faim de lui, de son sexe, de son corps, et cette faim-là était plus forte que tout. Il fallait à tout prix que je l’apaise.

Daniel est revenu au bout d’une heure. Seul. Je l’ai aperçu dans le rétroviseur. Il remontait la rue. Quand il a été suffisamment proche, je l’ai hélé.

Il a tourné la tête, s’est figé de surprise. Comme s’il apercevait un fantôme. Par cette chaude journée d’août, je portais une robe noire, courte, sous laquelle je n’avais qu’un soutien-gorge.

— Je voulais te revoir, dis-je en écartant les cuisses pour l’appâter.

Son regard avide se porta immédiatement sur mon sexe.

— Je finis à trois heures.

Il m’a longuement regardée. J’avais la sensation d’être déshabillée, caressée, fouillée. C’était comme une brûlure. Je me suis mordu la lèvre. Il est retourné au travail ; je l’ai attendu dans un état d’excitation indescriptible. J’ai poussé mon siège en arrière pour prendre mes aises ; les paupières closes, je me suis masturbée jusqu’à ce que j’éprouve un petit orgasme. Une femme d’âge mûr, qui passait à ce moment-là avec un caddie, m’a surprise. Elle m’a lancé un regard outré. J’ai haussé les épaules.

A l’époque où Biscuit m’avait dit qu’il partait avec son père en montagne pour faire des réparations sur le domaine forestier du grand-père, je n’avais aucune raison de ne pas le croire. A leur retour, j’avais remarqué des griffures sur les bras de Daniel, des meurtrissures sur la peau de Biscuit quand il avait changé de T-shirt. Je n’y avais pas prêté grande attention, j’avais attribué ça au travail pénible en forêt. Mais depuis que j’avais découvert le donjon, j’avais cogité, fait ma petite enquête.

Non loin d’ici, dans la principauté d’Andorre, il y avait des bordels où les hommes se rendaient. J’ai téléphoné à Melinda, je lui ai demandé s’il y avait aussi des donjons. Loin de le nier, elle s’est contentée de rire, ce qui était la meilleure réponse qu’elle puisse me donner. Je n’ai alors plus eu de doute sur la véritable destination des deux hommes.

J’avais envie du sexe de Daniel ; cependant, je n’avais pas l’intention de me contenter d’une simple pénétration. Je voulais vérifier si j’avais en moi ce que Melinda avait cru discerner, « si j’avais le don ».

Daniel a surgi à trois heures pile, comme il l’avait dit. S’approchant de la voiture, il glissa la main par la fenêtre entrebâillée, mais au moment où il allait atteindre mon sexe, j’ai serré les cuisses pour l’en empêcher.

— Pas tout de suite !

Il a paru étonné. Il me percevait comme une fille facile, avec laquelle on pouvait jouer.

J’ai ouvert sa braguette, sorti son sexe, après avoir vérifié d’un coup d’œil qu’il n’y avait personne dans la rue. Le membre était à moitié raide : je l’ai branlé pour qu’il devienne comme du bois. Cueillant alors ses couilles, je les tordis d’un mouvement sec. Une grimace de douleur déforma sa bouche, mais en même temps, une lueur s’alluma dans son regard ; je ne m’étais pas trompée, Daniel connaissait les jeux pervers au cours desquels le plaisir naît de la souffrance. Sa queue avait grossi.

Je l’ai lâché.

— J’ai hérité une maison à la mort de ma tante, dit-il. Il y a un an. Elle n’est toujours pas vendue.

— Monte, et tu me guides.

En sortant de la ville, on a pris la direction du col de C. et on est arrivés dans une zone où, disséminées parmi les champs et les forêts, des maisons avaient été construites. Daniel m’a fait signe de m’arrêter devant une grande bâtisse blanche à trois étages. J’ai pris mon sac à main, nous sommes descendus de voiture.

La maison était meublée en style rustique. Daniel me la fit visiter, pièce par pièce, me jetant des regards avides, comme deux mois plus tôt, quand il m’avait amenée dans son atelier.

Il se frottait contre moi, me pelotait les fesses sous ma robe. Je me laissais faire en attendant le moment favorable pour agir. Il ouvrit les volets d’une chambre :

— Regarde comme la vue est belle d’ici !

C’était vrai. On voyait la ville, en bas, dans la vallée. Mais ce n’est pas ce qui m’intéressait le plus.

Avant qu’il ait le temps de réagir, je lui ai passé une paire de menottes aux poignets, j’ai fixé l’un des bracelets au tuyau du radiateur. Il y eut deux claquements secs.

— Bon Dieu, qu’est-ce que tu fais ?

Trois jours plus tôt, j’étais retournée au donjon voir Melinda ; elle m’avait fourni le matériel dont j’avais besoin, sans me demander d’explication.

Daniel se tenait dans l’axe de la fenêtre ; il n’y avait pas de rideaux dans la pièce. Des automobilistes, des piétons passaient sur le trottoir ; on pouvait l’apercevoir. Il en prit conscience, parut gêné.

— Tu n’aimes pas être vu ? ai-je demandé d’une voix suave.

J’ai extrait son membre ; il était recroquevillé sur ses couilles. Je l’ai pris dans ma bouche, je l’ai sucé, mais sans résultat. Cependant, je le sentais à ma merci, ça m’excitait.

— Tu ne veux pas aller plus loin ?

— Pas dans cette position…

— C’est ça ou rien.

J’aime toucher le cuir, en sentir l’odeur, avoir sur moi une jupe, une veste, des gants en peau ; mais je n’avais jamais mesuré à quel point certains objets pouvaient être fascinants. Ainsi quand Melinda m’eut remis une cravache en sus des menottes, je me suis dépêchée de rentrer, de me mettre nue ; j’ai promené les lanières sur toutes les parties de mon corps, savourant l’alliage de souplesse, de flexibilité, de dureté de l’instrument. Je me suis amusée à cingler doucement mes cuisses, puis à frotter contre mes lèvres le manche de la cravache. J’ai joui au terme d’un processus d’excitation que rien n’avait freiné.

Cette cravache, voilà que je la brandissais à présent sous le nez de Daniel médusé. Dans l’autre main, j’avais les clefs des menottes.

— C’est à toi de choisir.

A la vue de la cravache, et aussi sans doute à cause de la situation humiliante dans laquelle je le mettais, Daniel eut une érection manifeste et un afflux de sang. Sa queue gonflait, se décalottait au fur et à mesure que je la massais en passant et repassant dessus les lanières de cuir.

L’expérience que je tentais avec Daniel était risquée ; mais je ne m’étais pas trompée : j’avais la confirmation de ce que je soupçonnais depuis longtemps : le fils n’avait fait que suivre la voie tracée par le père. Tous deux fréquentaient les donjons pour y rencontrer des dominatrices.

— J’ai toujours su, dit Daniel d’une voix rauque, que tu avais ça dans le sang.

Comme Melinda, Daniel pressentait chez moi ce que j’ignorais moi-même. Tous deux avaient raison. A présent que les choses étaient claires, que tout malentendu était écarté, je n’ai plus opposé de résistance à l’excitation qui me mettait le feu au sexe, me remplissait de joie mauvaise.

C’était exaltant : la cravache, dans ma main, se faisait tour à tour caressante et cinglante. Avant qu’il éjacule, j’ai cessé de la promener sur son membre ; j’ai visé sa joue, la marquant d’une trace rouge. J’ai craint, sur le coup, d’avoir frappé trop fort, mais le sourire qu’il m’adressa était un encouragement à poursuivre.

J’ai alors perdu toute retenue, le cinglant sur toutes les parties du corps : sa poitrine velue, son ventre, son dos, puis ses fesses se couvrirent de meurtrissures. C’était exactement ce qu’il attendait.

Je n’ai pas senti venir l’orgasme ; impossible de le réfréner, il m’a submergée. J’ai joui debout, secouée de spasmes. Je m’en voulais, car je tenais à garder la maîtrise, comme Melinda, comme les filles que j’avais observées au donjon. Cependant, Daniel ne s’en est pas aperçu : mes cinglées le mettaient en état de transe, le déconnectant du réel.

Il a joui pendant que je cravachais ses hanches ; son sexe dilaté a laissé échapper jet de sperme épais qui a rejailli sur son ventre.

J’ai ramené la cravache sur le membre qui mollissait. Comme par magie, le contact du cuir l’a fait se redresser. Il a retrouvé sa rigidité.

Nous étions l’un et l’autre dans un état d’excitation extrême, où tout était possible. Un feu coulait dans mes veines. Au donjon, je n’avais été que dans la situation du voyeur ; là, pour la première fois, je vivais en direct l’expérience dominant-dominé. J’étais métamorphosée. Dédoublée. Comme si je m’injectais une drogue puissante qui me faisait planer. En attendant le retour à la normale.

Le mois d’août, pour moi, cette année revêtait ainsi un caractère particulier en dehors du fait que j’étais en vacances. Je rencontrais Daniel chaque jour, quand il sortait de son boulot. C’était devenu un rituel. Le faire souffrir, le faire jouir, y puiser mon plaisir : je n’avais encore rien connu d’aussi intense ni d’aussi subtil.

C’est à peine si nous échangions quelques brèves paroles. Je le libérais de ses menottes, il s’allongeait à même le sol. Je savais ce qu’il attendait que je lui fasse.

Fesses nues sous ma robe légère, je posais sur sa poitrine le talon aiguille effilé de mon escarpin, offrant à sa vue ma chatte ouverte, baveuse. Je déplaçais mon talon par glissements plus ou moins appuyés, comme si je gravais sur lui quelque chose à l’aide d’un poinçon. Le visage de Daniel affichait une expression extatique ; son sexe se dressait, dur, gonflé. Puis je remontais vers la bouche, lui enfonçais brutalement le talon entre les lèvres. Il le léchait, enroulait sa langue autour. Je le retirais alors, et pour finir, je le frottais contre son sexe. Dès que je pressais la pointe contre le gland, un jet de liquide clair fusait du méat. A la suite de quoi, par excès de jouissance, Daniel gisait comme mort, et moi je me masturbais en attendant qu’il reprenne ses esprits.

Il se rhabillait, fermait la maison ; nous retournions à la voiture. Il me reconduisait près de la mienne, garée sur son lieu de travail, le service départemental des eaux, et invariablement, disait en me quittant :

— Demain. A la même heure.

Daniel avait pris l’habitude de me faire des cadeaux. Des tenues de cuir ou de latex. Quand pour la première fois, j’ai senti sur ma peau, sur mes muqueuses, la texture lisse d’une combinaison de latex, j’ai eu un orgasme presque immédiat. J’ajouterai que l’impression de porter un uniforme de maîtresse ne contribuait pas peu à exciter mon imagination exacerbée.

Daniel m’offrait aussi des accessoires. Un jour, je l’ai attaché avec des cordes. Il était couché par terre, sur le ventre. Je l’ai saucissonné, j’ai entravé ses chevilles et ses poignets, je l’ai retourné sur le dos. Il était à ma merci. J’ai pris la cravache, je l’ai cinglé.

J’ai cédé alors à une pulsion irrésistible : j’ai zippé la fermeture Eclair du pantalon en latex, me suis accroupie au-dessus de lui. Depuis un bon moment, j’avais envie de faire pipi, mais je me retenais. Je me suis massé le ventre, et soudain, l’urine gicla dru, frappant d’abord sa poitrine. A mesure que je me soulageais, je contrôlais mieux ma vessie. Je laissais couler l’urine sur son visage, dans sa bouche qu’il ouvrait toute grande, l’air extasié. Tendant mon bras vers l’arrière, je pris son membre pour le branler. Il tressautait dans ma main. J’ai joui dans cette position, et quand je me suis relevée, mes doigts étaient tout poisseux de sperme.

Le dernier présent que je reçus de Daniel fut un collier de cuir auquel j’ai accroché une laisse. Je m’en servis pour le promener autour de la maison et le long d’un sentier menant vers un petit bois. N’importe qui pouvait nous surprendre. Montrer que j’étais sa maîtresse et lui l’esclave faisait partie du jeu.

A la fin du mois d’août, je lui ai dit que j’allais rentrer à la fac ; l’heure de notre séparation avait sonné. J’eus la surprise de voir couler des larmes sur ses joues. Sur le coup, je fus décontenancée. Malgré moi, l’émotion me gagnait. Je n’avais pas prévu que l’affection naîtrait de cette relation basée sur la domination et la soumission. Une fois qu’on a goûté à ce mélange hors norme, paradoxal, de puissance et de délicatesse, on ne se contente plus de plaisirs fades. C’était vrai du moins pour moi.

En fac de psycho, les cours commençaient à la mi-septembre. J’ai passé les derniers jours de vacances qui me restaient à revêtir l’une ou l’autre de mes tenues de dominatrice, à me masturber sous le cuir, à travers le latex tout en revivant mentalement les moments passés avec Daniel dans la grande maison. Pour moi, ce n’était que le commencement d’une existence nouvelle ; j’étais sûre de ma décision. Au fond de moi, j’avais le sentiment que je ne me trompais pas sur mes choix. Je voyais devant moi un long chemin vers un inconnu qui ne me faisait pas peur.

Le 16 septembre au matin, je suis partie pour la fac de psycho où un doyen à la mine compassée nous a présenté le cursus qui nous attendait. Je me suis dit que si je n’abandonnais pas en cours de route, ce serait uniquement dans le but d’acquérir un minimum de bagage universitaire. L’après-midi, après avoir déjeuné dans une cafétéria, je suis remontée dans ma voiture, j’ai pris l’autoroute, me suis changée dans les chiottes d’une aire de stationnement. Après quoi, je me suis rendue au donjon de Melinda.

Pendant le mois d’août, je passais la voir sous des prétextes divers : emprunter une cravache et des menottes, garder le lien avec une personne que j’admirais, lui raconter tout ce qui se passait avec Daniel. Elle me recevait dans son bureau, gainait ses bras de gants en latex, en vinyle, ou en satin, et s’accroupissant entre mes cuisses, défaisait mon jean ou glissait la main sous ma robe pour me fouiller la chatte, sans cesser de deviser avec moi. J’apprenais à reconnaître, à apprécier le contact spécifique à chacune de ces textures, je laissais le plaisir m’envahir pendant que sa main s’enfonçait dans ma chatte jusqu’au poignet. Tantôt elle m’autorisait à jouir, d’autres fois elle m’imposait une frustration en retirant sa main trop tôt :

— Une maîtresse doit, en toutes circonstances, garder un empire absolu sur elle-même, disait-elle. Quand elle offre à la victime le spectacle de sa jouissance, ce ne doit pas être une capitulation, mais une chose qu’elle a décidée.

Elle ôtait alors son gant, goûtait ma mouille, puis m’ordonnait de le lécher jusqu’à ce qu’il soit propre.

— Pour être une bonne maîtresse, disait-elle encore, il faut savoir aussi être une bonne esclave.

L’ascendant qu’elle avait pris sur moi était si fort que j’avais envie de lui être totalement soumise.

Mais mon apprentissage n’en était encore qu’à ses débuts.

Cette fois, en me voyant paraître, Melinda comprit que c’était sérieux.

— J’ai besoin de toi. Laura est malade. J’ai un client à trois heures. Tu veux t’en charger ?

Mon baptême du feu. Pour toute réponse, j’ai ouvert l’imper qui dissimulait ma tenue, un cadeau de Daniel : une minijupe de cuir très moulante, avec un corset décolleté d’où jaillissaient mes seins. Autour de mon cou, j’avais le collier muni de longues pointes que je réservais pour cette occasion, et aux pieds, des chaussures en plastique translucide dont les talons, aussi effilés qu’un rasoir, me surélevaient de douze centimètres. C’étaient celles que je mettais quand je promenais Daniel en laisse autour de la maison. Au début, je les portais seulement quand j’étais seule, afin de m’y habituer ; j’ai ainsi appris à marcher très cambrée, avec l’aisance d’une reine meurtrière.

Jamais je n’oublierai le regard avide, rempli de joie perverse, que Melinda braqua sur moi.

— Je t’accompagne au numéro trois. Un habitué. Je l’ai prévenu que Linda ne serait pas là, mais il aime le changement. Fais comme tu le sens.

A un mètre du donjon numéro 3, Melinda se pencha sur moi, me donna un baiser passionné, enroulant sa langue autour de la mienne ; fourrant sa main sous ma jupe. Elle m’a enfoncé deux doits, déclenchant un orgasme, qui fut immédiatement coupé par une grosse angoisse quand elle a tourné le bouton de la porte. J’étais couverte de frissons.

— A toi de jouer.

Une fois sur place, le trac m’a quittée. Je ne me suis plus posé de question. Sur le sol, gisait un instrument qui ne faisait pas encore partie de ma panoplie : un superbe fouet. Dès que je l’ai pris dans ma main, j’ai eu une sensation de puissance extraordinaire. Un flux coulait dans mes veines ; j’étais métamorphosée. Melinda, qui sûrement observait tout derrière la vitre sans tain, ne s’était pas trompée sur mon compte. Je ne la décevrais pas.

Je découvris alors l’homme dont j’allais m’occuper. La quarantaine, plutôt trapu, athlétique. Un beau visage. Je l’ai fixé puis, m’approchant de lui, je l’ai giflé. Il n’a pas bronché, mais son regard s’est allumé.

— Déshabille-toi, sale chien.

Cela me laissait le temps d’examiner la pièce, d’en découvrir les ressources. Je me sentais très à l’aise.

Une fois nu, l’homme m’a exhibé un sexe rigide, en pleine érection, collé contre son ventre. Je l’ai giflé à nouveau.

— Tu es répugnant ! Comment oses-tu bander devant moi, profaner ma perfection ? Approche. Plus près.

J’ai attrapé ses poignets, je l’ai entravé à la chaîne qui pendait du plafond.

Je crois que j’aurais pu jouir à chaque coup de fouet que je lui administrais tant j’étais excitée. Chaque impact sur sa chair remontait dans mon bras, dans tout mon corps. La peau devenait pourpre là où le cuir frappait. Le sexe de ma victime avait doublé de volume, le gland était congestionné, les couilles étaient lourdes.

Je l’ai détaché, attrapé par les cheveux ; sans ménagements, je l’ai fait s’allonger par terre, j’ai posé mon pied sur son torse. A l’expression extatique que prit son visage, je vis tout de suite que ça lui plaisait. J’avais pris goût à ce jeu, je m’en serais difficilement passé. Je promenais mon talon, dur comme du cristal, sur tout son corps, appuyant davantage sur les zones zébrées de rouge. En plein trip, il s’est mis à gémir. Alors, sentant que la séance touchait à sa fin, j’ai amené mon talon sur son ventre, j’ai piétiné sa toison noire, abondante, comme si je voulais emmêler ses poils, avant de frotter sa bite. La pointe de mon talon était si fine qu’elle s’enfonça dans son méat. Il poussa un hurlement, un geyser de semence jaillit, maculant ma chaussure. Je me suis dégagée, lui ai fourré le talon dans la bouche.

— Tu n’inspires que du dégoût. Lèche !

Quand je suis sortie, Melinda avait disparu. En longeant les couloirs jusqu’à son bureau, j’étais ivre comme si j’avais bu.

— Ça a été concluant ?

Elle eut un sourire radieux.

— Félicitations. Je t’avais bien dit que tu étais faite pour ça.

J’ai reçu ma récompense : elle m’a retiré ma jupe de cuir, m’a dit de m’étendre sur le divan placé à un endroit discret derrière son bureau, et penchée sur moi, m’a léché le sexe. Quand elle a senti que j’étais prête, elle a fait tourner mon bouton sous son doigt, l’a pincé violemment, ce qui a décuplé mon orgasme.

Désormais, entre mes cours de psycho et mes séances au donjon, je menais une double vie. Je travaillais juste ce qu’il fallait pour suivre le cursus ; j’étais incontestablement douée et motivée quand il s’agissait de mon rôle de dominatrice. Entre Melinda et moi était née une étroite complicité. Dominatrice impitoyable avec les clients, je devenais, dès que j’étais avec mon initiatrice, une fille soumise livrée à ses mains et à son autorité. J’étais quelque part reconnaissante à Biscuit de m’avoir fait connaître un univers où douleur et plaisir mêlés conduisaient à la jouissance absolue.